
Jueves, 3 de. septiembre de 1987 Director: José Manuel Serrano Alvarez Precio: 55 pesetas

Seis 
pueblos en 
alerta roja

Seis localidades de la pro
vincia de Avila se encuentran 
en alerta roja por problemas 
en el abastecimiento de agua. 
Los municipios de San Barto
lomé de Pinares, El Herradón- 
La Cañada, Hurtumpascual, 
Gallegos de Sobrinos, Fresne
dilla y Zapardiel de la Cañada 
tienen dificultades de abas
tecimiento, por lo que no 
reciben agua más del 50% del 
día. Junto a estos municipios, 
las localidades de San Vicen
te de Arévalo y Blascoeles 
han estado, hasta hace pocos 
días, en la misma alerta; pero 
según comentan en ambas 
localidades, la situación ha 
mejorado y ahora tienen ma
yor abastecimiento.

Además, Aldeavieja, La Se
rrada y Navarredondilla se 
hallan en alerta azul, distinti
vo que indica una carencia de 
agua alguna o varias horas al 
día.

Estos municipios se abas
tecen o bien mediante cister
nas, como ocurre en Hurtum
pascual, Gallegos de Sobri
nos y Fresnedilla, o bien, por 
el suministro normal, durante 
una serie de horas al día, 
hecho que se da en Zapardiel 
de la Cañada, La Cañada y 
San Bartolomé de Pinares.

En cuanto a la población 
afectada por este problema, 
su cáculo se hace difícil por
que aunque no tanto como 
en el mes de agosto, todavía 
quedan algunos veraneantes 
en aquellos pueblos. Se esti
ma que son, aproximadamen- 

i te, cinco o seis mil personas 
' las que tienen que sufrir las 

restricciones del líquido ele- 
[ mentó.

Los municipios que presen
tan este problema son mu
chos menos que los que te
nían en las mismas fechas en 
épocas anteriores. El buen 
año, climatológicamente ha
blando, y las lluvias de la 

| primavera y del verano, han 
j contribuido, de manera deci- 
i siva, a que este verano haya 

menos dificultades. Así, en la 
\ provincia, el año pasado, a 
! primeros de septiembre había 
! 10 localidades que estaban 
| siendo abastecidas por cis- 

e ternas, 27 pueblos que se 
li encontraban en alerta roja, 28 
Í municipios en alerta azul y 

1 más de 25 en alerta verde, 
P incluida la Capital.

En Avila fue a partir de esta 
fecha cuando surgieron los 
graves problemas que lleya- 

i ron a la necesidad de cister- 
i ñas del Ejército y particulares 
i para abastecer a la población, 
| como consecuencia de que 

las dos presas que abastecen 
! a la Ciudad fueron soltadas 
’ en la primavera. Sin embargo, 

este año, los embalses se en- 
| cuentran con cerca de seis 
r millones de metros cúbicos 
| de agua.

Todo el partido entre el Avila y la Ponferradina fue una lucha continua. A veces, antideportiva. LUMBRERAS

Frente a la Ponferradina, en el primer partido de la Copa del Rey

Venció el Real Avila (2-0)
Debut del Real Avila de segunda división “B” en la Copa de El Rey, 

torneo del K.O., en la presente temporada 87-88. Los abulenses, en su 
partido de ayer, disputado en el “Adolfo Suárez”, consiguieron un 
triunfo por 2-0 ante toda una Ponferradina, equipo que, en la pasada 
liga, fue “gafe” para los pupilos de José Antonio Tejedor.

El triunfo abulense fue Justo pero un tanto corto para los méritos de 
uno y otro conjunto sobre el rectángulo de juego.

Un claro penalty a Patri (esta 
vez no ocurrió como en Córdoba 
y Santamaría Uzqueda lo señaló) 
abrió el marcador en este partido 
de ida de Copa y tras la buena 
ejecución de Alvarez, el instan
táneo señaló el 1-0 correspon
diente. Toño, en la segunda par
te, consiguió aumentar el mar
cador con un gran gol, el segun
do y definitivo de su equipo, tras 
parar el esférico y regatear al 
portero visitante. ¡Un gran gol!

Un protagonista negativo del 
choque fue el árbitro del mismo. 
El novel debuta esta temporada 
en segunda división. Santamaría 
Uzqueda tuvo una actuación bas

tante mala. En un principio no se 
entendió con uno de sus jueces 
de línea, el cual, a punto estuvo 
de provocar una tarjeta para Car
los Argenta, y más tarde empezó 
con el “show” de las tarjetas 
amarillas; nueve en total señaló 
el colegiado, cuatro para los lo
cales y cinco para los visitantes, 
unas justas y otras bastante rigu
rosas. Desde luego la coopera
ción de los jugadores fue nula, 
pero la labor arbitral fue muy 
deficiente.

En cuanto al juego abulense 
hay que señalar que fue muy 
bueno en algunos mçmentos. 

sobre todo en el segundo tiempo, 
y que el 2-0 final es corto para los 
méritos de los jugadores locales. 
Fenomenal actuación de Patri, el 
chico está en forma aunque le 
sobre algún que otro comentario 
con gesto incluido: también muy 
buena la labor de Argenta, Mo
yano y Eutiquio. Lo más lamen
table del choque y negativo para 
el conjunto local fue la lesión de 
Pombo; el “líbero” abulense re
cibió un impresionante impacto 
que le supuso una luxación de 
codo.

Ahora habrá que esperar quin
ce días para el partido de vuelta 
en tierras leonesas. A buen segu
ro no será nada fácil para los 
abulenses. Aunque un 2-0 siem
pre da un margen de posibilida
des para seguir adelane en esta 
Copa del Rey-87.

Páginas 13 y 20

Ciclo de 
conferencias 
taurinas

La Peña Taurina Abulense 
ha programado sus activida
des hasta el fin del presente 
año, en las que se incluye un 
ciclo de conferencias, coinci
diendo con las fiestas de Santa 
Teresa.

Página 4

Exito del Teatro 
de la Nada en el 
certamen 
nacional de 
Mijas

El grupo escénico abulense 
Teatro de la Nada, ha conse
guido el segundo puesto en el 
Certamen Nacional de Teatro 
celebrado en Mijas. Mari An
geles Jiménez logró el primer 
premio femenino de interpre
tación.

Página 5

El Ayuntamiento 
de Avila estudia 
vertedero y 
matadero

El Ayuntamiento de Avila 
reúne hoy dos de sus comisio
nes informativas para estudiar 
la compactación de basuras 
del vertedero y seguir con el 
proyecto de privatización del 
matadero comarcal

Página 5

Plena dedicación 
del alcalde de 
Arenas de San 
Pedro

El Ayuntamiento de Arenas 
de San Pedro ha adoptado, en 
su última reunión, el acuerdo 
de conceder la plena dedica
ción solicitada por su alcalde.

Pgina 9

Las depuradoras 
de aguas 
residuales, 
solución para 
sanear los ríos

El colectivo ecologista “Can
tueso” de Avila, en una nota 
remitida a nuestra Redacción, 
denuncia el pésimo estado de 
las aguas de la provincia, y 
pide que se instalen depurado
ras para sanear los ríos.

Página 11
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Hoy jueves, 3 de 
septiembre

SANTORAL Gregorio Magno, papa 
y dr.: Sándalo (—Sandalio), Basilia, 
Serapia, Eufemia, Dorotea, Tecla, 
Erasma, vgs. Aristión, ob.: Antonio, 
Aigulfo, ab.: Zenón, Garitón, mrs.: 
Mansueto, Auxano obs.: Simeón Esti
lita el Joven, Ildelita, abadesa, Febe y 
Teotisto, Arco, Erenio, y Guardano, 
cfres.

Misa De S. Gregorio Magno (M.O.).
Mañana, primer viernes.
Sol; 5,43 a 18,44.
Luna: 16,17.
Luna Llena el día 7 en Piscis.

FARMACIAS
Hoy jueves, día 3: Doña M.® Paz 

García Martínez. Virgen de la Sote
rrada, 20. Teléfono 22 20 83.

Mañana viernes, día 4: Don Luis 
Guerras del Castillo, Alfonso de Mon
talvo, 28. Teléfono 21 15 77.

CARTELERA
TOMAS LUIS DE VICTORIA (Telé

fono 22 00 20). 8 y 11: “DESMADRE 
EN VACACIONES”.

BINGOS:
Casino Abulense.—Abierto to

dos los días de 7 tarde a 3 de la 
madrugada. Vísperas de festivos 
de 7 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

8“ Don Carmelo, 26 
Telf.: 22 05 91

b.N.C.E.
DIA 2 DE SEPTIEMBRE

100.000 pesetas al número 8936.
1.250 pesetas al número 8935.
1.250 pesetas al número 8937.

TERMINACIONES

936: 5.000 pesetas.
36: 500 pesetas.
6: 50 pesetas.

RADIO
RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00: Oiga la tele. 01,00: Noches 
de Alanda. 03,00: La radio en la radio. 
06.0Q: Despertador. 08,00: España a 
las ocho. 09,00: Objetivo: Hora l3. 
13,30: Crónica de aquí. 14,00: Diario 
hablado de RNE. 14.30: Deportes. 
15,00: Top 70. 16,00; Estudio 1.503. 
17,00: Sofoquina. 18,00: Vivir para 
vivir. 19,00: Apueste por una. 20,00: 
La hora deportiva. 21,00: Trópico 
utópico. 21,30: Radiodeporte. 22,00: 
Lo que el tiempo se llevó. 23,00: 
Ultima edición. 23,30: Fiesta.

EL TIEMPO

Aumento nubosidad y 
temperaturas suaves

Madrid. Efe.
Hoy, jueves, se espera un aumento 

de la nubosidad con chubascos 
débiles a moderados en Galicia que 
se irán extendiendo gradualmente 
a Asturias, Castilla y León y de 
forma más aislada a Cantabria, 
País Vasco y Navarra, informa el 
Instituto Nacional de Meteorología.

Habrá intervalos nubosos en la 
Rioja y Norte de Aragón. En el 
área del Estrecho y Alborán habrá 
nubosidad abundante con algún 
chubasco en Andalucía Occiental, 
Murcia y Melilla. Parcialmente nu
boso en Baleares y Canarias y poco 
nuboso en el resto de Ía península.

Las temperaturas se mantendrán 
altas en Murcia, moderadamente 
altas en la mitad sur peninsular y 
suaves en el resto.

Día 4
Nuboso con chubascos en Gali

MUSEOS TRENES
• Museo Provincial. Plaza de Nalvi- 
llos, 3. Teléf.: 211003. Abierto de 
martes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 
20. Fines de semana alternativos, de 
10 a 14. Biblioteca, los mismos días 
a las mismas horas. Entrada al Museo: 
precio 200 pesetas; gratuita, mos
trando el D.N.L
• Museo Oriental de Padres Do
minicos (Convento de Santo Tomás) 
Plaza de Granada, 1. Teléf.: 22 04 00. 
Figuras de marfil, cuadros, tapices, 
etc. de Extremo Oriente. Todos los 
días, de 10 a 13 y de 16 a 19. Entrada: 
50 pesetas.
• Museo de la Catedral: Labora- 
blqs: Invierno, de 10 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Verano de 10 a 13,30 y de 15 a 
19. Festivos: de 11 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Entrada: 50' pesetas (lunes, 
gratis para españoles).
• Museo Teresiano (Monasterio de: 
la Encarnación): Todos los días, de 
9,30 a 13 y de 16 a 18. Entrada: 35 
pesetas.

, • Museo Teresiano. Monasterio de 
San José (Las Madres). Todos los 
días, de 10 a 13 y de 15,30 a 21. 
Entrada; 10 pesetas.

• Convento de Santa Teresa de 
Jesús (Padres Carmelitas). Entrada 
libre, todos los días, de 8 a 13 y de 
15,30 a 21. . 

EL DIARIO DE AVILA 
el mejor medio para que 
Vd. anuncie sus productos

cia, Cantábrico, alto Ebro y Piri
neos. Parcialmente nuboso en Cas
tilla y León y resto de la mitad E de 
la península con algún chubasco 
aislado más probable en las áreas 
montañosas. Poco nuboso o despe
jado en el resto de la península.

En Baleares y norte de Canarias 
algo nuboso. Vientos moderados 
del NE en el cuadrante NW penin
sular y en Canarias y flojos varia
bles en el resto. Ligero descenso de 
las temperaturas, más acusado en el 
tercio norte.
Día 5

Nuboso con algunas precipita
ciones débiles y algunas nieblas ma
tinales en Galicia, cornisa cantábri
ca y Pirineos. Parcialmente nuboso 
en Cataluña, Baleares y área del Es
trecho.

Temperaturas extremas de Avila: 
Máxima de ayer 27,0 grados.
Mínima de ayer: 9,6 grados.

Salida dirección Salamanca

Tren clase H. de salida
Automotor 10,23
Automotor 17,52
Automotor 20,18

___ Salida dirección Valladolid
R. Electrotrén Hendaya 9,37
Rápido Ter. León-Ferro! 9,54
R. UT., León Santander 10,27 
Tr. UT. a Valladolid 10,50
R. Electrotrén a Gijón 11,32
Tr. UT. a Medina del Campo 13,25
Ráp. Naranco a Gijón (1) 13,58
Talgo pend. Coruña-Vigo 14,46
Rápido UT. a Burgos 15,41
Talgo Pendular a Gijón 16,18
Rápido Talgo a Santander 17,06
Semidirecto UT. a Palencia 20,42
Rápido UT. a León 21,23
Talgo a Valladolid 21,55
Atlántico Exp. Ferrol 23,19
Exp. Rías Altas a Coruña 23,47
Exp. Hendaya-Pamplona 0,15
Exp. Rías B. Vigo-Pontevedra 0,26
Exp. C. Verde Gijón-S. Juan 0,39
Cantabria Exp. Santander 1,12
Exp. Costa Vasca a Bilbao 1,22

Salida dirección Madrid
Expreso León (2) 4,35
Tranvía UT. 5,42
Cantabria expreso 5,47

Costa Vasca 6,00
Cosía Verde 6,07
Tranvía Ul. 6,12
Rías Bajas Exp. 6,33
Atlántico Exp. 6,54
Rías Altas Exp. 7,05
Exp. Irún Pamplona 7,21
Tranvía UT. 7,49
Jranvía UT. 7,57
Rápido Talgo 8,35
Rápido Talgo (3) 10,10
Rápido UT. 10,35
Tranvía UT. 10,57
Automotor 12,02
Rápido electrotrén 13,28
Rápido Gijón-Alicante (S.) (4) 13,47
Tranvía, UT 13,57
Rápido electrotrén 14,30
Rápido, UT 15,35
Tranvía, UJ 16,57
Tranvía, UT 17,52
Talgo Pendular 18,15
Rápido Ter 18,50
Tranvía, UT 18,57
Rápido, UT 19,25 
Automotor 19,31 
Rápido Talgo 20,00 
Talgo Pendular 20,13
Tranvía, UT (4) 20,20
Semidirecto (5) 20,38
Tranvía UT 20,57
Rápido, UT 21,19
(1) Domingos.
(2) Sig. fest. excep. 19-6, 16-8, 12-10, 

7 y. 26-12.
(3) Festivos y 9-11-87.
(4) Festivos.
(5) Fest. excep. 15-8, 11-10, 9-11 y 

25-12.

MISAS

Días laborables

Catedral: 8,30. 9.15 y 9.45.
S. Pedro: 9. 10. 12 y 20.
Santiago: 11 y 19.
San Nicolás: 20.
San Antonio: 12 y 20.
San Juan: 10 y 19.30.
San Vicente: 12. y 19.30.
San Andrés (sábados): 18.
Inmac. Corazón M.®: 8, 9 y 19.30.
Sagrada Familia: 9 y 20.
Santo Tomás: 8. 13 y 19.30.
S. José Obrero: 19.30.
PP. Carmelitas (Santa): 9. 13 y 20.
MM. Clarisas (Cordillas): 8;30.
MM. Adoratrices: 8.
MM. Reparadoras: 8.30.
PP. Paúles: 19.
San José (Las Madres): 8.15 y 11.30.
La Encarnación: 8.
Siervas de María: 8.
La M ^dalena: 12.
MM. Cistercienses (Sta. Ana): 8.
MM. Agustinas (Gracia); 8.
Institue. Charitas: 8.30.
Hospital Prov.: 7 y 18.
Clinic. “Santa Teresa”: 7.30.
Hospital Seg. Social: 19.
Sant® Sonsoles: 18.

OCASO, S.A.
Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jardín del Recreo, 2 
(Frente esteción de autobuses)

Telf. 21 12 20 
Telf. Ambulancias 

22 22 50

TELEFONOS

AVILA
Bomberos................... 211080
Hospital Provincial.... 221600
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja................... 224848
Hospital Seg. Social 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999
Ambulat, de la Seg. S. 227050
Clínica Sta. Teresa. . . 221450
Ambulancias S. Social '221400
Amb. Antonio Alvarez. 211220
Policía......................... 091
Policía Nacional .... 220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............. 224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal .. . 211188
Telégrafos................. 222000
Iberdureo, S.A. 
Averías....................... 220272
RENFE......................220188
Tele-Ruta.................Í (91)4417222
Correos.........................•211354
Estación Autobuses 224608
Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estacióh RENFE 220149
Taxis noctuno..........  211188

ARENAS DE. SAN PEDRO
Cruz Roja................... 371466
Guardia Civil............  370004
Ambulancias............  370048 

y.370220
Policía Municipal .. . 370069
Ayuntamiento..........  370005
Iberduero, S.A.
Averías....................... 370014
Cruz Roja................... 371466

AREVALO
Cruz Roja................... 300864
Guardia Civil............ -300011
Ambulancia............... 300881 
Policía Municipal .. ............. 300092
Iberduero, S.A. 
Averías ............ 300278
Ayuntamiento..........  301690

BARCO DE AVILA
Cruz Roja...... 340470
Guardia Civil.............  340010
Ambulancia...............  340336 

y.340221 
Policía Municipal... 341116
Iberduero, S.A.
Averías........................ 340008
Ayuntamiento...........  340013

CANDELEDA
Guardia Civil............. 380063
Policía Municipal... -380033
Ayuntamiento ....... 380033

CEBREROS
, Guardia Civil............. 8630006
Ayuntamiento..........  8630010

EL TIEMBLO
Guardia Civil............. (91)8625027
Ambulancia............... (91)8625430 
Ayuntamiento.......... (91)8625002 
Iberduero, S.A. 
Averías....................... (91)8625313

LAS NAVAS DEL MARQUES 
Cruz Roja.... 
Guardia Civil . 
Ayuntamiento

(91)8970102 
8970009 
8970013 
8970387

PIEDRAHITA
Guardia Civil............  360022 
Ambulancia............... 360260
Ayuntamiento..........  360001
Cruz Roja................... 360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil............  8660030
Ambulancia............... '8665676
Ayuntamiento..........  8660002
Cruz Roja................... (91)8661214

ANTENA 3
0,00: Supergarcía en la hora cero 

(José María García). 1,30: Polvo de 
Estrellas (Carlos Pumares). 4,05: Los 
33 de Antena-3 (Gomaespuma). 5,05: 
Supergarcía en la hora cero (José 
María García). 6,30: El Primero de la 
Mañana (Antonio Herrero). 8,30: El 
Primero de la Mañana —Edición de 
Avila— (Margarita Mayoral). 9,00: 
Viva la Gente (Miguel A. Nieto/Jesús 
Sánchez). 14,09: Antena de Avila: 
—Informativo local— (Carlos de Mi
guel). 14,33: Deporte-3 (Juan Anto
nio Hernández). 15,00: Crónica-3 
(Julián Nieto). 15,30: Las tardes de 
Antena-3 (Mayra Gómez Kemp). 
19,05: Antena de Castilla y León 
(Angel Luis González). 19,15: Los 33 
de Antena-3. 20.05: Los 33 de Ante
na-3 (Gomaespuma). 22,05: La salud 
es lo que importa (Mari Luz Muñoz). 
23,00: Hora cero (Miguel Angel Gar
cía Juez).
NOTA: Coincidiendo con ias señales 
horarias se ofrecerán Boletines infor
mativos. í

RADIO 80

24 de la mejor música en esté
reo, con las 1.000 mejores can
ciones de las tres últimas décadas.^

Para hoy, día 3

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS
9,00: POR LA MAÑANA.

13,00: LA TIERRA DEL ARCO 
IRIS (R).

13,30: UN MUNDO FELIZ(R). ‘El 
Sur”. Interviene: Leopoldo Azancot

15,00: TELEDIARIO 1.
15,35; FAMA. ‘‘Decisiones".
16,30: LA TARDE.
17,55: AVANCE TELEDIARIO. 
18,00: BARRIO SESAMO (R).
18,30; MUSIQUISIMOS.
19,00: PIPPI CALZASLARGAS(I^.

“Pippi y las primeras nieves”.
19,30; CON LAS MANOS EN LA 

MASA
20,00: CRISTAL. Episodio rL” 2.
20,30: TELEDIARIO 2.

PROGRAMA DE T.V.E.

21,05; FORTUNATA Y JACINTA 
(I^. Episodio a® 8.

22,10: CICLO DE PELICULAS 
OLIMPICAS.

23,55: A MEDIA VOZ. “Hilario 
Camacho”.

0,20: TELEDIARIO 3.
0,40: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA

16,05: CARTA DE AJUSTE.
“Suite de cello solo”.

16,20; ATLETISMO.
21,00: XXXIII CERTAMEN NA

CIONAL DE HABANERAS Y POLI
FONIA.

22,00: JUEVES CINE. “La inva
sión de los ultracuerpos”.

23,55: METROPOLIS. “Arlés 87; 
Nan Goldin y Max Wadukul.

Para mañana, día 4

PRIMERA CADENA
7,45: CARTA DE AJUSTE. 
8,00; BUENOS DIAS. 
9,00; POR LA MAÑANA.

13,00; SHERLOCK HOLMES (R). 
13,30; UN MUNDO FELIZ (R). 

“Los Maias”. 
15,00; TELEDIARIO 1. 
15,35; FAMA.

“La primera vez”.
16,30; LA TARDE.
17,55; AVANCE TELEDIARIO. 
18,00; LA ALDEA DEL ALCE. 

“Un pueblo sólo para niños”.
18,30; MUNDO DISNEY. 

“El secreto del Valle Perdido” (II). 
18,30; MAS VALE PREVENIR 

“Las nuevas vacunas”. 
20,00: LA HORA DE BILL COSBY. 

“Episodio n.“ 20”.
20,30; TELEDIARIO 2.

21,05; EUROPA, EUROPA. 
“Italia”.

22,10; VIERNES CINE.
“Luces de bohemia”.

23,50; CORTOMETRAJE.
“El hombre pollo”.

24,00; TELEDIARIO 3.
0,20; TELEDEPORTE.

SEGUNDA DADENA
14,55; CARTA DE AJUSTE. 

Zarzuela; “El tambor de granade
ros” de Chapi.

15,05. ATLETISMO.
19,30: BALONCESTO.

Campeonato de Europa Femenino. 
21,00: LAS CUENTAS; ÇLARAS. 

“El turismo, una reconversión 
necesaria”.

21,30; EL ARTE DE VIVIR. 
“Festival de Saintes; ojos adentro”. 

22,00: CONCIERTO.
Orquesta Municipal de Valencia.

23,20; TIEMPOS MODERNOS.
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Matrimonio, sociedad indisoluble de amor
ARMINDO ESTEBAN GOZALO (*)

“El que nunca se ha equivocado es 
que no ha hecho nunca nada bueno”.

RUPERTMAYER
En uno de los últimos núme

ros de “Antena Semanal”, su
plemento de prensa que acom
paña todos los viernes a El 
Diario de Avila, se publicaba, 
en portada y en páginas inte
riores, un interesante reportaje 
de Jaime Palou sobre un matri
monio de famosos: El Raphael, 
el ídolo de la canción desde la 
década de los sesenta y que 
más “fans” y multitudes ha 
congregado en teatros y espa
cios abiertos, nacionales y ex
tranjeros, para escuchar su pri
vilegiada voz y alto estilo de la 
canción de aquellos años: ella 
atalia Figueroa, perteneciente 
a la nobleza española y presti
giosa periodista.

Este bonito reportaje llamó 
poderosamente mi atención y 
“me lo devoré” seguidamente. 
Supongo que harían lo mismo 
la mayor parte de los lectores 
del periódico. Como yo espera
ba, no me defraudó: al contra
rio, me sirvió de verdadera de
lectación interior; en primer 
lugar por sus fotos, sencillas, 
honestas, familiares, rezuman
do ambiente hogareño y, por 
eso mismo, muy ricas en prove
chosas enseñanzas. A través de 
esas expresivas imágenes, yo 
descubrí a un matrimonio uni
do, totalmente compenetrado, 
que ha tomado en serio la vida 
y que, en lo que cabe en este 
pícaro mundo, ha encontrado 
la verdadera felicidad conyu
gal

Ahora bien; esa para ellos 
tan feliz realidad, la descubrí 
mucho más a través de las 
sinceras manifestaciones de 
Natalia que afirma sin amba- 
jes:

"Nuestra vida en común fue 
armoniosa desde el principio, 
lo cual no quiere decir que no 
hayamos tenido difícultades, 
como es lógico en toda convi
vencia prolongada, pero con 
un poco de tacto, inteligencia 
y suavidad, se han solucionado 

' rápidamente”.

Eso es justamente lo queen- 
seña Jean Viollet en su libro“El 

i Matrimonio”. “Los esposos 
' —dice Viollet— han de estar 

convencidos de que el matri
monio, acompañado del amor 
mútuo, es fuente permanente

Defraudado por un 
escrito de
Jerónimo de Vega

El día31 de agosto del corrien
te, Vds. publicaban en su Diario, 
en cartas al director una firmada 
por don Jerónimo de Vega, en la 
cual este Sr., dirigiéndose al al
calde de Avila, reprochaba el per
miso que el Ayuntamiento había 
concedido a los comercientes de 
la Zona Centro para la puesta en 
marcha de la megafonía.

Yo, como comerciante de la 
citada Ziona Centro, me siento 
aludido y ofendido: por ello, le 
quedaría sumamente agradecido 
si en esa misma sección me fuera 
publicada la carta que le acom
paño dirigida al don Jerónimo de 
Vega.

“Sr. don Jerónimo de Vega;
Hasta hoy era un asiduo lector

de alegría y que cada uno de 
los dos ha de poner de su parte 
lo posible para soportarse y 
ayudarse, aún a costa de los 
mayores sacrificios, en un 
constante esfuerzo de supera
ción”.

Esto parece ser que lo han 
conseguido Natalia y Rafael.

No me negarán los lectores 
que en una sociedad como la 
nuestra, en la que priman el 
consumismo, el uso indebido 
del sexo como deleite, no como 
medio natural y legítimo para 
la procreación y transmisión 
de la vida dentro del matrimo
nio; el divorcio, como destruc
ción de la vida conyugal: el 
aborto, como aniquilamiento 
de la vida que empieza, la dro
ga. como guadaña siniestra que 
siega tantas vidas jóvenes y 
tantas lacras morales como nos 
afligen, no resulta reconfortan
te el testimonio de un matrimo
nio situado en las altas cimas 
de la fama y del clamor popu
lar, proclamando al mundo en
tero que los esposos pueden y 
deben guardarse amor y fideli
dad perpatua aunque uno de 
los dos haya de desenvolverse 
en el mundillo, más o menos 
ligero, de la escena y la can
ción.

Maravillosa lección práctica 
la que dan al mundo entero tan 
popular pareja de que el ma
trimonio es una sociedad indi
soluble de amor.

ESCUELA PERMANENTE 
DE FORMACION

Y seguí profundizando en la 
responsable vida conyugal 
de Natalia y Rafael a través de 
la amena interviú a la que ella 
tan delicadamente accede.

En sus acertadas respuestas, 
se ve que Natalia, la reina de 
ese hogar, tiene un profundo 
conocimiento sicológico de 
cada uno de sus tres hijos y 
manifiesta claramente que co
noce a fondo sus cualidades, 
sus valores humanos, sus ten
dencias e inclinacioines, lo 
que le facilita poder aconsejar, 
orientar y ayudar a su prole 
para no errar en el emarañado y 
difícil camino de la vida.

Hasta nos manifiesta, sin 
ningún tabú o complejo equi

CARTAS AL DIRECTOR
de cuentas cartas escribía a El 
Diario de Avila hasta que ayer, 31 
de agosto, al leer su último escri
to quedé totalmente defraudado. 
En este sentido he de decirle:

l.°—Me defraudó porque in
terrumpe una línea revindicativa 
correcta y adecuada.

2 .°— Me defraudó porque me 
hace pensar que si el escrito de 
ayer es suyo, puede que no lo 
sean los anteriores.

3 .“—Me defraudó porque es 
demagócica la explicación que 
Ud da para justificar su postura
. 4.°— Me defraudó porque me 
parece que no es independiente 
en su postura lo cual hasta aho
ra no era así.

5 .°— Me defraudó porque pa
rece que desconoce el camino 
del diálogo.

6 .°—Medefraudó porque se 
apoya en sus escritos anteriores 
para argumentar el escrito refe
rido. 

vocado, cómo ha captado que 
su vástago más pequeño, Ma
nuel “se enamora de las com
pañeras de clase con una faci
lidad alarmante”.

¡Ah!, el gran problema afec
tivo que tan precozmente hace 
acto de presencia en el corazón 
humano y que tantas tragedias 
pasionales protagonoza en la 
juventud, sino se le sabe en
cauzar y dirigir.

Bendita sea la llegada del 
sentimiento afectivo del amor 
al corazón de vuestros hijos- 
hijas, pero no como pasión 
sexualizante que todo lo abra
sa, sino como venevo de noble 
sentimiento que todo lo dig
nifica.

El que este sentimiento afec
tivo del amor en el corazón de 
los niños, adolescentes y jóve
nes tome uno u otro camino, 
dependerá en gran parte, de la 
educación que reciban y del 
interés que pongan los padres 
en ayudarles a descubrir la 
belleza del amor servicio y sa
crificio y de los peligros que 
encierra el amor pasión incon
trolada, que queda reducido a 
un simple instinto animal que 
arrasa cuanto encuentra a su 
paso.

Padres, enseñar a vuestros 
hijos-hijas que el amor en su 
más noble y profundo signifi
cado, supone el más absoluto 
respeto a la persona a quien se 
ama, el más rico y generoso 
sacrificio para su bien y la más 
absoluta repulsa a cuanto pue
da mancillar su honor y digni
dad personal

Que lamentable equivoca
ción confundir el amor-amor, 
con el más bajo de los instintos 
del ser humano, que busca 
únicamente la satisfacción de 
sus esclavizántes exigencias a 
costa del atropello de los más 
alementales derechos de la 
persona amada, como son, su 
pudor, su intimidad, su inte
gridad.

Interpretar de esa forma el 
amor es el mayor de los sofis
mas, es decir presentar como 
verdadero, lo que es el más 
craso de los errores.

Matrimonio, sociedad indi
soluble de amor y escuela per
manente de formacióa 
(’) Sacerdote.

7 .°— Me defraudó porque da
do que en este mundo todo es 
relativo, ¿cuántos enteinde 
Ud. por “muchos vecinos”?

8 .°— Me defraudó porque tra
ta de involucrar politicamente lo 
que como comerciantes de la 
zona debería de tratar con sus 
compañeros democráticamente.

9 .°— Me defraudó porque si es 
lo único que tiene que reprochar - 
a esta Corporación es señal de 
que lo está haciendo muy bien.

10 .°— Me defraudó porque pa
rece ser que reniega de sus com
pañeros.

No soy quien para aconsejarle 
y menos para reprocharle.

Solamente me gustaría que 
tuviera en cuenta estas conside
raciones que le expreso en el 
mismo medio que Ud. utiliza.

Aprovecho la ocasión para sa
ludarle cordial y respetuosa
mente”.

José A. Jiménez Jiménez.

LA SO LA N A José Manuel SERRANO

Diputación paralizada

D
ICEN, algunos que suelen pensar mal —¿para acertar?— 
que lo de constituir la Diputación Provincial de Avila va 
para largo. Si esto es así —confiemos en que no—, quien 
sale perdiendo es toda la Provincia Porque, ahora mismo, nume

rosos alcaldes y concejales están preocupados por lo que pueda 
ocurrir, con los planes provinciales. Sabido es que para muchos 
municipios no existe otra posibilidad de realizar obras que les 
beneficien si no es a través de los Planes Provinciales. Sin 
Diputación constituida de acuerdo con los resultados electorales de 
junio pasado —ya hace tiempo—, nada se puede hacer.

EL motivo de esta no constitución está ni más ni menos, que 
• en la interpretación que la Junta Electoral de la Zona de 
Avila da a un artículo de la Ley Electoral que dice que 
“constituidos todos los ayuntamientos de la Provincia” se elegirán 

los diputados provinciales. Sabido es que en tres municipios de la 
Zona de Avila no hubo candidatos y, por tanto, no se celebraron 
elecciones para formar los ayuntamientos. Dice la Junta Electoral de 
la Zona de Avila que hasta que no se celebren elecciones en estos 
pueblos no pueden elegirse los diputados provinciales. Esa es la 
interpretación que da a la ley y pide que la Junta Electoral Central diga 
lo que tienen que hacer. Y esta, aún no ha dicho nada

P
UEDE que no lleguen a celebrarse, en un largo período de 
tiempo, elecciones municipales en los tres pueblos. En 
principio, el Gobierno tiene que convocarías, cosa harto 
difícil porque también debió convocarías en Mombeltrán ya que 

había sentencia firme y no se convocaron nunca Después, en el 
supuesto de que se convoquen, ha de haber candidaturas y puede 
que nadie quiera presentarse...

UNO se pregunta si no habrá en el fondo, un interés oculto 
para que la Diputación Provincial de Avila no se constituya 
como ya lo hicieron las restantes. Porque no ha sido nuestra 
Provincia la única en la que algunos pueblos no tuvieron elecciones 

municipales y las diputaciones correspondientes se constituyeron 
sin problema alguno y ya están funcionando. La ley, es cierto que no 
está clara. Quienes perdemos somos los abulenses. ¿De quién es la 
culpa?

Estimular la 
construcción

“ABC ”, 2-IX-87

Ahora, los Ministerios de Obras 
Públicas y de Economía están 
elaborando un plan nuevo de 
viviendas, cuya vigencia comen
zará el el 1 de enero de 1988, y en 
el cual, según primeras noticias, 
se reduce la desgravación fiscal 
del 17 al 15 por 100. Al parecer, el 
Ministerio de Obras Públicas, 
con criterio más generoso, pre
tende que esta desgravación se 
aplique también en las adquisi
ciones de segunda y aún tercera 
viviendas. El Ministerio de Eco
nomía, en cambio, no se muestra

AVILA MEDIEVAL ppt.

^T^CU¿R0á ¿6 PRÚl/£R3t'¿^l}___  
”5/ ¿áOf^ PaR H>áóSR P£PJ:>Íb^ 

¿L ue/^/oú, ZAS 4ó'¿5^y>7AS re 
\ÍtrP&Dt/^/V Ué/E. €4 ZaZ ylet^^JO,"

EL QUIOSCO
conforme con esta amplia apli
cación del beneficio, por su cos
te para el erario público, y limita 
la desgravación a la compra pri
mera, aunque en el sistema-ante
rior se aplicaba también a las 
demás.

Como la conveniencia de es
timular a la construcción sigue 
mostrándose necesaria, tanto 
por no haberse logrado aún la 
superación de la crisis económi
ca como por la persistencia de 
muy alto porcentaje de paro, no 
merece comentario favorable si
no censura la reducción del tipo 
de desgravación. Y resulta análo
gamente discutible —por losi 
mismos motivos— su limitación 
a la adquisición de primeras vi
viendas.
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LUMBRERASAnoche se reunió la Peña Taurina abulense.

Tiene 21 añosAvila. Sonsoles López.

Rafael Rollón expone sus cuadros en la sala de la Caja Rural.También le inquirimos si pien-

DOMINGOS Y FESTIVOS

C/ Estrada, 12CobnUtiSt AVI LA
Padre Victoriano, 5 -
Teléfono 22 37 82

MENU ESPECIAL DE 
LA CASA 800 PTAS.

ENSAYAR CON TODOS 
LOS MATERIALES

POCO INTERES DEL 
PROFESORADO

LA AFICION Y LOS 
ESTUDIOS

Avila ■
C. M. 51

COMUNIONES-BODAS 
BANQUETES ETC.

NO LIMITAR AL 
ENJUICIAR

ante la imagen de la Patrona de la mente después, procederse a la lidiados por miembros de la Peña
sierra abulense para, inmediata- suelta de los becerros que serán e invitados.

T. CORDOVA 
PORRAS

Traumatólogo y cirujano ' 
ortopédico 
Rayos laser 

Consulta diaria, excopto 
sábados, da 10 a 1 

Sesiones de laser, de 5 a 7

La Peña Taurina abulense 
programó sus actividades hasta 
fin de año

Fiestas camperas y un ciclo de conferencias 
entre los actos previstos

Una fiesta campera en la finca 
de Valverde el próximo día 13 de 
este mes, la asistencia a la corri
da que en esa misma fecha se 
celebrará en Salamanca, dentro 
de la feria taurina que se celebra 
con motivo de las fiestas patro
nales de aquella capital; la cele
bración de otra fiesta campera 
en el antiguo coso del Santuario 
de Nuestra Señora de Sonsoles, 
el último domingo de este mes, y 
un ciclo de conferencias tauri
nas en fechas coincidentes con 
las fiestas de Santa Teresa, son 
las próximas actividades de la 
Peña Taurina Abulense, varios 
de cuyos miembros se reunieron

El pasado martes día 1 de 
septiembre, un joven abulense 
de 21 años, Rafael Rollón, mos
traba al público sus cuadros por 
primera vez. Se trata de una 
exposición de óleos situada en 
los salones de la Caja Rural de 
Avila, calle Duque de Alba o San 
Juan de la Cruz.

Un total de 36 obras compo
nen la muestra, pero Rafael ha 
manifestado al respecto que no 
todos los títulos que aparecen en 
el catálogo han podido ser colo
cados en la sala por falta de 
espacio, ya que siete de ellos son 
de grandes dimensiones. En com
pensación aparecen dos peque
ños bodegones.

Rafael Rollón acaba de termi
nar el segundo curso de Bellas 
Artes en la Facultad de Salaman
ca y se mostraba muy contento e 
ilusionado con su primera expo
sición. Su pintura no se decanta 
por ningún estilo concreto, y 
aunque algunos cuadros de su 
exposición tienen que ver con la 
pintura abstracta, a él no le gusta 
que pongamos esto.

“Cada cuadro es diferente, mi
ra,—-explica Rafael— tú puedes 
ver “Las Meninas", y parecerte 
que tiene formas concretas, pe
ro, si te fijas, son manchas. Algu
nos autores opinan que si no se 
hubiera dicho que la pintura de 
Dalí era surrealista sería más 
clásico que todas las cosas”.

Por lo tanto Rafael no está de 
acuerdo con esas limitaciones 
que se establecen a la hora de 
enjuiciar un cuadro.

Preguntado sobre sus autores 
favoritos, muestra gran interés 
por Cezanne, El Bosco, Picasso y 
Velázquez, aunque observando 
sus trabajos, vemos claramente 
sus preferencias por estilos mo
dernos. 

Atención señoras
DEL 1 AL 15

Gran liquidación de lanas al peso, por 
cambio de negocio

Mercería SANAL
Bajada Don Alonso, 3. Y.

RESTAURANTE

anoche para ultimar los detalles 
necesarios relativos a cada una 
de estas actividades. Se cerrará el 
año con la tradicional Gala Tau
rina, en el mes de diciembre, en 
el curso de la cual serán entrega
dos los trofeos otorgados a lo 
largo de la temporada.

Entre estas próximas activida
des de la Peña Taurina cabe 
destacar la fiesta campera en el 
antiguo coso del Santuario de 
Sonsoles. El año pasado se reali
zó por primera vez y, ante el éxito 
alcanzado, se decidió institucio
nalizar la fiesta, como forma de 
recuperar la antigua tradición de 
correr toros en aquel coso. La 
fiesta comenzará con una misa

Rafael Rollón expone en Avila una 
selección de su pintura
La muestra se realiza en los salones de la Caja Rural de 
Avila, muy concurrida de público.
Componen la exposición 36 obras, casi todas ellas de 
grandes dimensiones
Sa dedicarse sólo a trabajar con 
óleo, a lo que contestó negati
vamente. “No, también me gusta 
pintar con carboncillo, témpo
ras, acuarelas, bueno, —comen
ta el joven artista— yo creo que 
conviene ensayar con todos los 
materiales”.

Rafael Rollón ha tardado casi 
dos años en elaborar los cuadros 
incluidos en esta exposición, 
aunque dice que tiene muchos

LUMBRERAS

más en casa. Para él los mejores 
son los que ha realizado última
mente, dos lienzos de grandes 
dimensiones que representan una 
parra y un bodegón de gran colo
rido.

“Tampoco tengo ninguna pre
dilección por algún color y es 
una cuestión que no la conside
ro importante”, opina.

Y sobre temas concrçtos ocu
rre lo mismo, porque presenta 

tanto paisajes, como bodegones 
o retratos.

“Es qUe cuando me pongo a 
pintar, no me planteo lo que voy 
a hacer, ni cómo lo voy a hacer”.

Dentro de la exposición, hay 
un solo cuadro cubista, titulado 
“Modelo sentado”, que llama la 
atención del público y que según 
nos cuenta, fue el objeto de una 
discusión entre él y su profesor 
de pintura.

También nos comentó su dis
conformidad con la situación 
académica que ha vivido en Sa
lamanca. “El panorama es desa
lentador, por el poco interés que 
se toman los profesores. Noso
tros éramos 140 alumnos y en la 
clase de pintura el profesor casi 
ni aparecía, y si lo hacía río te 
creas que te decía lo que estaba 
bien o mal. Por ese motivo, hay 
gente que pinta mal en primero y 
sigue pintando así los cinco años. 
Y luego esa falta de interés; es 
increíble en una actividad tan 
artística. Yo incluso llegué a de
cirle a uno con el que había 
hablado una vez en todo el cur
so, que tenía bastantes cuadros 
en casa, y me contestó que no 
podía ver las obras de todos los 
alumnos, cuando lo menos que 
podía haber hecho era decirme 
que se los enseñara”.

Aunque de siempre le gustó 
pintar, Rafael Rollón indica que 
la afición por el óleo le viene de 
una anécdota del Colegio. “Cuan
do estudiaba tercero de BUP, yo 
no iba a clase de dibujo porque 
no se hacía más que hablar, 
entonces el profesor se dio cuen
ta y me puso a pintar con ceras y 
carboncillo y después me pasó al 
óleo. Mi afición entonces por 
este tipo de pintura, me hizo 
suspender las otras asignaturas, 
pero bueno, tampoco te creas 
que ha sido una vocación de 
toda la vida”.

Lo que sí está claro es que 
ahora sí lo es, y le deseamos 
mucha suerte tanto en su prime
ra exposición como en las si
guientes, y por cierto aunque 
Rafael dice que no tiene ninguna 
predilección especial por nin
guno de los cuadros de esta 
muestra pictórica, no puede di
simular su preferencia por un 
retrato de su madre, que dicho 
sea de paso, no está a la venta.
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El Ayuntamiento estudia la compactación 
la explotación del Matadero

de basuras y

Avila. Redacción.

La Comisión de Hacienda 
del Ayuntamiento de Avila se 
reúne a las siete de la tarde de 
hoy para estudiar la memoria 
^valorada hecha por el ingenie
ro municipal sobre los distin
tos modelos de máquinas com- 
pactadoras que han sido estu
diados.

Estas máquinas tienen co
mo fin el compactar la basura 
en el vertedero de residuos 
controlado que sustituirá al 
que está instalado en las cer
canías del río Adaja y que 
viene causando, en los últi
mos años, graves molestias a 
causa de la combustión inter
na que se da en él.

Con la máquina compacta- 
dora no habrá espacio para 
que se produzcan gases y, por 
lo tanto, el peligro de que ha
ya combustión interna, no exis
tirá. También se estudiará la 
iluminación del estadio Adol
fo Suárez.

La Comisión Municipal de 
Hacienda se reunirá a las siete 
de la tarde de hoy. Dos horas

antes, se reúne la Comisión de 
Sanidad y Bienestar Social, 
que verá los expedientes pre
sentados por las dos empresas 
que concurren a la privatiza
ción del matadero comarcal 
de Avila. La Comisión solid-

tará a los servicios técnicos 
municipales la realización de 
informes antes de que la Co
misión de Gobierno decida la 
adjudicación de la explota
ción del matadero.

PLENO EL LUNES

El próximo lunes día 7 está 
previsto que se reúna el Pleno 
de la Corporación Municipal, 
aunque aún no está prepara
do el orden de la reunión.

El “Teatro de la 
Nada”segundo 
en el certamen 
nacional de 
Mijas
Avila. Redacción.

ARCHIVOLa privatización del Matadero continúa con sus trámites.

Gran éxito ha sido el co
sechado por el grupo abu
lense “Teatro de la Nada” 
en el certamen nacional de 
teatro celebrado en la loca
lidad de Mijas (Málaga) en 
los últimos días, donde ha 
obtenido el segundo pre
mio de grupos, siendo su 
primera actriz, Mari Ange
les Jiménez, galardonada 
con el primer premio de in
terpretación femenina.

El “Teatro de la Nada” 
representaba a Castilla-León 
en dicho certamen y es su 
director Francisco Gonzá
lez, uno de los fundadores 
del grupo; intepretó en esta 
ocasión dos entremeses clá
sicos de Calderón de la 
Barca y Quiñones de Be
navente. Por este segundo 
premio les han correspon
dido 150.000 pesetas'.

iniÍK EMESI

PROMOCION “VACACIONES 
ZONA CENTRO”

RELACION DE AGRACIADOS EN EL SORTEO
EL DIA 29 DE AGOSTO DE 1987

P.° de San Roque.—AVILA.

N.® 80.270 D. Darío Garcinuño Velayos 
P.® de San Roque, 17.—AVILA “SANCHEZ CUESTA”

N.® 65.963 Doña, Josefa Abad
Av. José Antonio, 38.—AVILA CONFECCIONES “JIMENEZ BUSTOS’

N.® 89.103 Sr. Hernández
Pasaje Prado Sancho, 48.—AVILA RESTAURANTE “LAS CANCELAS”

N.® 19.853 Doña Teresa Santero
C/ Esteban Domingo, L—AVILA BAR “PALOMAR”

N.®55.609 D. Francisco Lozano Muñoz
Av. de la Juventud, 16 4.® 1. -AVILA 1X2

N.® 48.127 Doña Heliodora Benito Soto 
PEGUERINOS (AVILA) PERFUMERIA “JOSE SANCHEZ’

N® 20.311 Doña M.“ Jesús Pindado Henche 
C/ Hnos. Bécquer, 14 3.®—AVILA CALZADOS “RUIPEREZ’

N.® 88.950 Doña Adela Resina Yuste 
Ntra Sra de Sonsoles, 88.—AVILA CALZADOS "RUIPEREZ’

N® 83.367 Doña Paloma Hernández Collado 
C/ Tur acó, 5.—MADRID. BAR “EL PASO”

N.® 14.567 Doña Agapita Jiménez Blázquez 
VITA (AVILA) “NOVO-LAR”

N® 21.551 D. Patricio Muñoz Martín
C/ Marqués de Benavites, 5 3.® 
AVILA “NIETA DE EUSEBIO A. PEREZ’

N.® 90.241 Doña Africa Pérez Lastras 
C/ Yugo y Flechas, 7.—AVILA CALZADOS “LA ISLA”

N.® 39.408 D. Angel García Díaz 
C/ Mayor.
SANTA CRUZ DE PINARES (AVILA) CURTIDOS “SANCHEZ CUESTA”

N® 74.452 Doña Mercedes Martín Sánchez 
Av. 18 de Julio, 33.—AVILA

CONFECCIONES TEODORO Y MA
RY- PAZ

N.® 71.988 Doña M.’ Carmen García 
VILLATORO (AVILA) “JEIMER”

N.® 82.032 Doña Esperanza Hernández
Av. Ntra Sra^ Sonsoles, 91.-AVILA NOVEDADES “SONSOLES”

N.°92;431 D. Luis del
P. San Francisco, 9.—AVILA CONFECCIONES “COCA”

N.® 90.225 Doña M.’ Jesús Rodríguez 
C/ Blasco Jimeno, 4.-AVILA CALZADOS “LA ISLA””

N.° 41.238 D. Javier Jiménez
C/ Marqués de Sto. Domingo, 1 2.® 
AVILA

G
PASTELERIA “ISELMA ”

N.® 90.971 Doña M.® Teresa Arribas Agüero
BOLSOS

Abierto el plazo de matrícula 
en el Colegio de Medicina
Avila. Redacción.

Del 2 al 15 de septiembre, 
ambos inclusive ha quedado 
abierto el plazo de matrícula 
para el Colegio Universita
rio de Medicina en el cual 
pueden inscribirse todos los 
alumnos que hayan supera
do la totalidad de las asigna- 
turas en la convocatoria or-

dinaria de junio, según in
forma el director del Colegio 
Universitario de Medicina 
de Avila, Juan Carlos Car
vajal, en nota remitida a EL 
DIARIO DE AVILA.

El plazo de matrícula pa
ra los alumnos que tengan 
asignaturas pendientes será 
desde el día 16 al 30 de sep
tiembre, ambos incluidos.

Once aspirantes para ocupar 
una plaza de archivero en la 
Diputación Provincial
Avila. Redacción.

Once aspirantes han sido 
admitidos, por resolución de 
la Diputación Provincial, pa
ra la convocatoria pública de 
concurso-oposición para pro
veer una plaza de archivero, 
en propiedad vacante en la 
Diputación.

La lista provisional de aspi
rantes admitidos y excluidos 
es la siguiente: Admitidos: 
Ausín Iñigo, Margarita; Bris 
Marino, Manuela María; Fer
nández López, Carlos Javier;

Gil Baladrón, Manuel Igna
cio; Gimaré Pindado, Luisa; 
Guillén Ruiz Ayúcar, María 
Sonsoles; Rebollo Mayorga, 
María Consolación; Sanchi
drián Velayos, Luis; Suárez 
Rodríguez, María de la O; 
Terés Navarro, María del Car
men; y Viñuela Alvarez, Ma
ría Josefa. Excluidos: Ningu- 
no.

Contra la presente lista provi
sional, podrá reclamarse en 
un plazo de quince días, a 
partir del siguiente a su publi
cación en el Boletín Oficial.

Diecisiete admitidos para tres 
puestos de psicólogo
Avila. Redacción.

Diecisiete aspirantes han si
do admitidos al concurso opo
sición libre convocada por la 
Diputación Provincial de Avi
la para proveer en propiedad 
tres plazas de psicólogos, va
cantes en la plantilla de sus 
funcionarios, según el número 
120 del Boletín Oficial de la 
Provincia de Avila, con fecha 
de 1 de septiembre. La rela
ción de admitidos es la si
guiente: Almohalla Almoha
lla, María Angeles; Arribas de, 
la Fuente, Avelino; Carral Gon-

zález, MaríaTeresa; Devolx 
Neyra, Víctor Manuel; Díaz 
Gómez, Petra Manuela; Fer
nández Carballada, María Es
peranza; Gil Corbacho, Pilar; 
González Barrera, María Be
lén; Jiménez Calvo, María 
Teresa; Juárez Sánchez, Ma
ría Piedad; Martín Fernán
dez, María del Carmen; Mi
guel Sanz, Carmen; Sánchez 
García, José Carlos; Sánchez 
Losada, Mercedes; Tardón Bar
bado, María Jesús; Valbuena 
Alvarez, María Pilar; y Za
mora Laguna, Gloria. Ex
cluidos, ninguno.
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VERANO DE ANTAÑO ¡

HACE 75 ANOS:

Ajuicio por amenazar a un juez
Avila. F.R.

Por un delito de desacato 
a la autoridad, fue procesa
do por el Juzgado de Arenas 
de San Pedro, el vecino de 
Cuevas del Valle, Hilarión 
Rodríguez González.

Según el señor fiscal, Hi
larión Rodríguez estaba re
sentido con el juez munici
pal de dicho pueblo, León 
García, a consecuencia de 
haber sido condenada por 
hurto una hija de Hilarión.

En la carretera al pie de la 
iglesia de Cuevas del Valle, 
donde el señor García ejer
cía su autoridad, se encon
traron dicho procesado y esté 
último. En dicho momento 
Hilarión además de insultar
le y amenazarle cogiendo 
piedras, hi/o ademán de sa
car algún arma de los bolsi
llos, diciéndole que le había 
de costar caro el estar su hija

HACE 50 AÑOS:
América se hace fascista

El diario “Paris-Midi” pu
blicaba una interesante in
formación de Nueva Yok en 
la que se estudiaban las di
versas tendencias políticas 
que iban tomando cuerpo en 
las naciones del centro y sur 
de América, según las cuales 
se iban alejando de una ma
nera rápida y progresiva de 
los viejos principios de la 
democracia, para -orieníarse 
de una manera decisiva ha
cia las concepciones fascistas.

Al parecer Brasil y Argen
tina sentían, quizás como 
ninguna otra nación ameri
cana, la influencia de Ale
mania e Italia.

El “Paris-Midi” subraya
ba la simpatía cada vez más 
extensa con que los pueblos 
de la América española iban

HACE 25 ANOS:
Un terremoto en Persia produce más

de 4.000 muertos

Un violento terremoto sa
cudió una extensa zona de 
Persia occidental. En los pri
meros informes recibidos se 
estimaban que, tanto las ba
jas como los daños materia
les, eran múltiples e impor
tantes. Funcionarios persas 
calificaron el temblor como 
uno de los más graves regis
trados en el país en los últi
mos cincuenta años.

El epicentro del temblor 
se registró a las ocho y ve- 
ninte minutos —hora espa
ñola— entre Ghazvin y Ha
madan, a unos 160 kilóme
tros al este de Teherán.

Muchos pueblos de la zo
na quedaron totalmente des
truidos y numerosas perso
nas sepultadas entre los es
combros. Los daños más 

en la cárcel; y perseverando 
en tal conducta Hilarión, el 
juez no tuvo otra alternativa 
que retirarse de aquel sitio, 
ante la agresividad del pri
mero, y a pesar de haber in
vocado al cargo que ejercía.

A Hilarión al parecer el 
cargo que tuviese ni le iba ni 
le venía. En el juicio el fiscal, 
en vista de las pruebas prac
ticadas en el acto del juicio 
oral, sostuvo las conclusio
nes formuladas provisional
mente, solicitando para di
cho procesado la pena de un 
año y un día de prisión 
correcional.

La defensa sostuvo que su 
patrocinado no era autor del 
delito calificado por el mi
nisterio fiscal, solicitando la 
libre absolución del proce
sado. Ante esta situación el 
juicio del día 3 de septiem
bre de 1912 quedó pendiente 
de sentencia. 

siguiendo el desarrollo de 
las afirmaciones nacionales 
e internacionales italianas y 
alemanas.

Por contra, de ideas y de 
información, los diarios ru
sos publicaban por entonces 
el nuevo decálogo de la ju
ventud comunista en Rusia. 
He aquí algunos de estos ar
tículos; 1^ “No olvides jamás 
que los religiosos son enemigos 
declarados del Estado y del 
comunismo”, 2^ “Trata de 
convertir al comunismo a 
los que te rodean”. Otros ar
tículos decían: “No olvides 
jamás que Stalin es el prime
ro entre los “sin Dios” no só
lo en la Unión Soviética sino 
en el universo entero. “Ayu
da a la difusión de la litera
tura atea entre las masas”.

considerables se produjeron 
en Evaj, Takestán y Aber- 
garm. El seísmo incluso lle
gó a afectar a algunas casas 
y edificaciones de Teherán, 
en un temblor que afectó a 
un triángulo de 22.000 ki
lómetros cuadrados.

Las víctimas mortales es
timadas en un principio as
cendían a más de 4.000, pero 
tan sólo en dos pueblos su
maban 4.500, y tres días 
después se confirmaba que 
el número fue realmente ele
vado; unas 25.000 personas 
perdieron la vida en tan trá
gico . terremoto. Entre las 
numerosas ayudas y apoyo 
internacional recibido, estu
vo un donativo de un millón 
de pesetas enviado por el 
Gobierno español.

El grupo abulense en Israel.

Medio centenar de abulenses regresaron 
de su viaje a Tierra Santa
Avila. G.S.A.

Shalon. Fue el primer salu
do que recibimos al subir al 
avión y fue la primera palabra 
que puso en marcha la emo
ción que viviríamos intensa
mente durante el recorrido de 
ocho días por el país de Jesús. 
Eramos 50 personas de dife
rentes edades (predominaba 
la juventud) y profesiones los 
que nos habíamos puesto en 
camino. “Caminar en amis
tad” fue nuestro lema desde el 
principio, amistad que se hizo 
realidad durante todo el viaje. 
Casi todos nos conocíamos, 
ya que con anterioridad ha
bíamos tenido encuentros en 
San Antonio para ir prepa
rando el viaje con diapositi
vas, mapas, libros e incluso 
hasta con una película. Este es 
el estilo que tienen los frailes 
de San Antonio cuando orga
nizan peregrinaciones o viajes 
culturales. El año anterior se 
organizó a Italia y lugares 
franciscanos, este año ha to
cado a Tierra Santa en donde 
la huella franciscana es tam
bién palpable. Hace siete si
glos que los franciscanos, en 
nombre de la Iglesia católica, 
son los custodios de los santos 
lugares. Reemplazaron a los 
cruzados en Palestina y con 
las armas de la oración y sa
crificio velan por esta reliquia 
de la cristiandad.

Visitar los Santos Lugares 
era nuestro objetivo: Nazaret, 
Belén, Jerusalém, Monte Ta- 
bor, Cafarnaún... Para mejor 
entenderlo y comprenderlo lle
vábamos dos guías. Uno, ju
dío, para el aspecto histórico 
y arqueológico; su nombre 
era Daniel, dominaba cuatro 
idiomas y en todo momento 
sobresalió por su amabilidad

Mañana, día 4, 
primer viernes 
de mes
Avila. Redacción.__________

El Apostolado de la Ora
ción dedica al Sagrado Cora
zón de Jesús el PRIMER 
VIERNES DE MES con mi
sa de Comunión y Ejercicio 
propio en la capilla de San 
Segundo de la Santa Iglesia 
Catedral, a las 7,30 de la 
tarde.

y servicio al grupo. Para la 
parte espiritual, referencias 
bíblicas y celebraciones, nos 
acompañaban dos francisca
nos. El libro-guía para todos 
lós lugares era la Biblia. Las 
celebraciones fueron tan evo
cadoras, emotivas y profun
das que en todos nosotros de
jarán huella durante mucho 
tiempo. Puestos a resaltar, 
señalaríamos el recuerdo de 
nuestro Bautismo en el río 
Jordán, la renovación del sa
cramento del matrimonio en 
Caná de Galilea, el Víacrucis 
por la vía dolorosa en medio 
de aquel mundo tan diferente 
y de intereses tan dispares.

Eucaristías tan sentidas y 
expresivas como la del Monte 
de las Bienaventuranzas cele
brada al aire libre teniendo 
como horizonte el lago de Ti- 
beríades de tantos recuerdo 
bíblicos, la del Santo Sepúl- 
cro en la que se encontraban 
oraciones y cantos proceden
tes de personas y razas tan di
ferentes pero dirigidas a un 
mismo Dios. En la misma lí
nea recordamos la Eucaristía 
en la cueva de los Pastores; 
allí nos sentimos pobres y 
sencillos, allí hicimos presen
tes a todos nuestros amigos y 
familiares, allí la palabra Avi
la se escuchó más de una vez. 
Amigos, todo esto es para vi
virlo, la letra se queda peque
ña como pequeños nos senti
mos nosotros ante todos estos 
lugares de recuerdos tan cris
tianos.

Junto a los lugares, cono
cimos ambientes y personas 
tan diferentes que sólo se pue
den encontrar en Jerusalém. 
Para mejor conocerlo, después 
de cenar nos perdíamos por 
los ambientes y calles que con

Teresa Rodríguez cesó como 
directora del INEM
Avila. Redacción._____

La directora provincial dtx 
Instituto Nacional de Em
pleo (INEM), María Teresa 
rodríguez Barahona, cesó en 
su cargo en los últimos días 
del pasado mes de agosto.

Llevaba al frente del car
go algo más de dos años; se 
inco^oró a la Dirección Pro
vincial el 21 de mayo de 

claridad hablaban de esta re
alidad. Nos llamó la atención 
el ambiente pacífico en sus ca
lles e incluso de su ambiente 
moral. Paseamos, observamos, 
y nos sentimos a gusto. Lo de 
las compras en el zoco fue 
punto y aparte. Aquello pare
cía un “sálvese quien pueda”, 
nos ofrecían por todas partes, 
ponían el precio que les pare
cía, nosotros le ofrecíamos el 
que nos convenía y no se pa
recía nada el precio que se pa
gaba al que marcaban las co
sas. El lenguaje común era el 
“regateo”. Al judío y al árabe 
lo que le importaba era el dó
lar, a nosotros sus recuerdos. 
En nuestro viaje no pudieron 
faltar nuestras visitas cultura
les, folklóricas e incluso una 
visita a un Kibut. La noche de 
nuestra asistencia al festival 
de la canción judía, los abu
lenses dimos la nota por nues
tra participación y alegría. En 
un mismo lugar nos encon
trábamos españoles, franceses, 
japoneses y de varias naciones 
de Africa. Abulenses y africa
nos nos dimos la mano en un 
baile común. Aplausos y viva 
España llenaron la sala por 
parte de todos los asistentes. 
Tampoco pudo faltar nuestro 
paseo en camello con anécdo
tas de todó tipo. Estas son al
gunas de las muchas cosas 
que durante mucho tiempo 
podríamos estar contando. Las 
fotos y vídeo que hemos he
cho nos lo recordarán conti
nuamente. La verdad es que si 
el viaje a Italia resultó feno
menal, éste ha sido extraordi
nario en todos los sentidos. 
Para el día 25 de septiembre 
ya hemos quedado para cenar 
todos juntos, poner el vídeo e 
intercambiamos las fotos.

1985. El nuevo destino al 
que ha sido trasladada es 
Vitoria.

Su sustitución en la pro
vincia de Avila aún está 
pendiente de resolución por 
parte del director general del 
INEM. Hasta entonces el je
fe de prestaciones del INEM, 
Antonio Alvarez, ocupará el 
cargo vacante.
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CALLEJERO ABULENSE
Llena de historia y cultura

El Tostado, en el corazón de la ciudad
Avila. Antonio González.

Obispo de Avila en el siglo XV, Alonso de Madrigal “El 
Tostado”, nacido en Madrigal de las Altas Torres, fue uno de 
los prohombres de la Edad Media en Avila. Famoso por su 
tesón y trabajo, de él se dice que estuvo escribiendo tres pliegos 
diarios durante toda su vida. Sus restos mortales se encuentran 
enterrados en la girola de la Catedral bajo un conjunto artístico 
de Vasco de la Zarza construido en 1512, plateresco sobre ala
bastro. Además de este homenaje de Avila para con su obispo. El 
Tostado tiene una calle dedicada dentro del casco viejo de la
ciudad.

La vía comienza en la plaza 
de la Catedral, enfrente de la 
puerta Oeste de la basílica 
abulense, entrada románica 
del siglo XII con un tímpano 
dividido en tres cuerpos y el 
pantocrátor en el centro. En 
sus inicios la calle de “El Tos
tado” está flanqueada por dos 
de los monumentos más típi
cos y tradicionales de Avila. 
En la acera par, el Palacio del 
Rey Niño, sede actual de la 
Dirección Provincial de Co
rreos y Telégrafos. También 
está la Casa de la Cultura de 
Avila, que tiene su entrada en 
la misma “El Tostado”. El 
nombre del palacio le viene de 
que allí pasó su infancia Al
fonso XII, protegido por el 
obispo don Sancho. Este edi
ficio tiene un precioso arco 
del siglo XIII con un remate 
de bolas y un escudo en la 
parte posterior, y fue sede 
episcopal.
LA CASA DE CULTURA

75.000 volúmenes tienen la 
Casa de Cultura, principal 

1 centro de lectura y formación 
' de Avila situada en esta calle. 

Sus servicios se encuentran 
■distribuidos en varias salas; 

general, biblioteca infantil y 
juvenil— con servicio de prés
tamo domiciliario— la biblio
teca de préstamo de los adul
tos y la sección de publicacio
nes periódicas (con suscrip
ciones a los títulos mensua
les), además dentro de la Casa 
de Cultura se encuentran ubi
cados los fondos del Archivo 
Histórico Provincial.

Si en la acera par la prime
ra casa de la calle de El Tos
tado presenta una formidable 
historia, en la acera impar 
ocurre lo mismo; aquí se en
cuentra la casa de los Veladas. 
Torreón de mapostería con 
rejas de forja en las ventanas, 
desiguales en su tamaño. Puer
ta principal de arco renacen
tista de media punta y venta
na de arco conopial enmarca
do por un alfiz, con dos escu
dos nobiliarios e interior con 
un hermoso patio de tres gale
rías, con grandiosos arcos y 
moduladas columnas, además 
de viguetas en el techo con ta
llas platerescas, componen un 
conjunto precioso, con un 
gran sabor tradicional. Esta 
casa perteneció en su tiempo a 
la familia Gómez Dávila y en 

su historia cuenta con haber 
alojado a Carlos I, y a su es
posa, la emperatriz Isabel así 
como a Felipe IL En la actua
lidad se encuentra ubicado en 
este edificio el bar restaurante 
“El Torreón”.

Continuando elavance por 
esta calle llena de historia, se 
observa que su piso es ado
quinado, aunque bastante uni
forme. Los edificios de ambos 
lados de la vía son pequeños, 
no muy altos, salvo el To
rreón de entrada en la calle y 
el que está en la Casa de Cul
tura. Un detalle, no hay ni 
una sola casa de ladrillos en la 
acera impar. Todas son edifi
caciones antiguas, de paredes 
grandes y algún que otro pa
tio interior. En la acera iz
quierda se encuentran la ce
rrajería González Vallejo y un 
horno de pan, ambas en dos 
callejones que salen de El 
Tostado, entre casas bajas,con 
grandes puertas de madera. 
Sólo otro bar, Zamorano, en 
el final de la calle, cerca del 
Arco de San Vicente.
PROBLEMAS

La calle del Tostado es 
tranquila, hace poco tiempo se 
cambio el sentido de la circu
lación, que era de bajada ha
cia el arco, y que ahora es de 
subida. De todas formas,co- 
mentan en la. calle, por aquí 
pasan muchos turistas, los au
tocares aparcan en San Vicen
te y esta calle es frecuentada 
por muchos visitantes de ca
mino hacia la Catedral. Un 
problema destaca sobre ma
nera, los vecinos se quejan de

LUMBRERASEstá llena de edifícios de piedra.

que últimamente, son muchos 
los coches aparcados que apa
recen con las ventanas latera
les rotas, con el fin de quitar 
los radiocasettes o cualquier 
objeto que se encuentre en su 
interior. Por lo demás, tran
quilidad y mucha historia, son 
los datos dominantes de esta 
vía.

En el final de su recorrido, 
pequeño por demás, se en
cuentra el Arco de San Vicen
te de las Murallas, la calle 
acaba aquí, enfrente la plaza 
de Sofraga. A la izquierda, la 
calle Lope Núñez. El arco de

LUMBRERAS

few

san Vicente es un gran marco 
para el fin de una vía con tan
ta historia como esta. Hacia 
extramuros, la iglesia, el arco 
similar al del Alcázar, sector 
más antiguo de la Muralla y 
una de las primeras entradas 
en construir. Escoltan a la 
puerta dos grandes torres. Pa
ra su construcción se aprove
charon piedras de la muralla 
romana anterior. El lienzo in
terior, el que está pegado a la 
calle de El Tostado, es de ma
yor sencillez con una escalera 
que da acceso a las almenas y 
que corta en diagonal esta 
fachada.

le es unaEsta calLUMBRERASEl Torreón de la Casa de los Velada es el vigía de la calle.
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Como solución para prevenir nuevas situaciones 
semejantes, los técnicos apuntan la repoblación del monte
Lanzahíta. F.J. Rodríguez. ____

Los vecinos de Lanzahíta reciben, desde el 
pasado lunes, tan sólo tres horas de agua al 
día, debido a que la prensa que abastece de 
agua al pueblo ha tenido que ser nuevamente 
cerrada, conforme anticipábamos en nuestra 
edición anterior.

La fuerte tromba de agua caída durante la

tarde del domingo en los montes donde nace 
ia garganta “La Eriza” —que surte de agua a 
la presa— provocó una riada que arrastró 
toda clase de materiales y lo lanzó contra la 
presa. Ahora el pueblo tan sólo recibe el agua 
de la gargantilla “Candonga” pero su nivel es 
tan bajo que tan sólo puede cubrir el 25% de 
las necesidades del pueblo.

| LANZAHITA |

Una nueva riada provoca el cierre de là 
presa que abastece de agua al vecindario

1 EL ARENAL |

Dos horas duró la última sesión 
plenaria del Ayuntamiento

El alcalde de Lanzahíta, 
Moisés Sánchez Vedas, ha 
manifestado en más de una 
ocasión que todas las auto
ridades, tanto nacionales, co
mo autonómicas o provin
ciales, le han dejado sólo pa
ra la recuperación de esta 
presa. “Tanto el presidente 
de la Diputación, como los 
anteriores delegados provin
ciales de Administración Te
rritorial y Agricultura —co
mentó a El Diario de Avi
la- habían prometido una 
ayuda para la recuperación 
de esta presa. Una ayuda 
que todavía estamos espe
rando. Es más, el anterior 
delegado de Agricultura, al 
presentar el proyecto de re
generación de toda esta zo
na, expuso como posible so
lución para detener la ero
sión del terreno, la creación 
de unas presas pequeñas, 
que contendrían estas ava
lanchas de agua y, por con
siguiente, sería la solución 
para nuestra presa, porque 
si no, cada vez que llueva 
tendremos este mismo pro
blema”.

La historia de las desgra
cias de esta presa comenzó 
en julio de 1986. En esta fe
cha se produjo el funesto in
cendio que asoló los montes 
donde nace la garganta “La 
Eirza”, suministradora prin
cipal de la presa. Las poste
riores tormentas caídas a fi
nales del verano arrastraron 
toda clase de materiales del 
incendio y lo lanzaron con
tra la presa, lo que convirtió 
a la misma en un cenagal 
maloliente, que había atas
cado todas las válvulas de la

presa, originando la necesi
dad de su limpieza, la cual, 
además de ser costosa, lleva
ría un largo tiempo.

Los trabajos de limpieza 
fueron adjudicados a una 
empresa de Avila, “Agroe- 
nergía”, que comenzó sus 
trabajos en el mes de febre
ro de este año para finalizar
los a comienzo del verano, 
cuando ya el pueblo podía 
recibir el agua.

Para poder limpiar las vál
vulas obstruidas por esta 
primera riada, se tuvo que 
utilizar una bomba de lodos, 
procedente del cuerpo de 
Barcelona. La instalación de 
sifones y la utilización de 
aire comprimido para batir 
el cieno compactado fue otro 
de los medios empleados.

SEGUNDA RIADA

La riada del pasado do
mingo provocó una crecida 
de la presa de un metro por 
encima de su nivel máximo. 
Piedras, arena, árboles y ma
torrales volvieron a bajar 
por la garganta hasta la pre
sa, obstruyendo una válvula 
grande y otra pequeña.

Según el ingeniero de 
“Agroenergía”, José Luis de 
Castro, la limpieza de la 
presa en esta ocasión no 
tendrá las dificultades ante
riores, ya que el lodo no se 
ha cómpactado en el fondo. 
Pero de nada servirá esta 
limpieza si vuelve a repetirse 
Otra riada como la del do
mingo pasado, ya que las 
aguas, una vez más, arrasta- 
rán el terreno, al no haber 

sido replantada la zona que
mada.

La solución, para el inge
niero de “Agroenergía”, es
taría precisamente en la re
población de la zona, lo que 
ayudaría a la estabilización 
del terreno, y evitaría su 
erosión. “También —señala 
José Luis de Castro— po
dría controlarse esa avalan
cha de agua con pequeñas 
presas incorporadas en las 
zonas altas”.

Una soluciáón más facti
ble para De Castro es la ins
talación de un sifón en la 
presa, que se accionaría auto
máticamente con las riadas. 
“Por medio de este aparato 
—aclara el ingeniero— se 
puede succionar el iodo des
de el fondo y lanzarlo al ex
terior. Es muy efectivo por
que al tener un gran diáme
tro impide que toda esa su
ciedad se deposite en el fondo. 
Este sistema es mucho más 
barato —algo menos de dos 
millones— que la instálación 
de unos motores en las vál
vulas para que ellas mismas 
se abran en el momento de 
las riadas, cuyo coste as
ciende a unos diez millones 
de pesetas.

Unos sistemas u otros, 
pueden servir para hacer que 
Lanzahíta no vuelva a tener 
los problemas de abasteci
miento de agua que ha pa
decido durante el último año. 
Sólo queda esperar una res
puesta positiva de las auto
ridades. De ellas depende 
ahora el que este bello pue
blo del Valle del Tiétar pue
da proseguir su ritmo habi
tual de vida.

El Arenal.
Julián Jiménez Amorín.

Días pasados se reunió la 
Corporación Municipal en Ple
no en el salón de actos del 
Ayuntamiento para celebrar 
la sesión ordinaria corres
pondiente ai mes de agosto. Si 
en pasados plenos hacíamos 
referencia a la escasa asisten
cia de público a los mismos, 
en esta ocasión se batieron 
todos los “records”. La mayor 
parte de las dos horas que du
ró la sesión, en la que, además 
de tratar los puntos del orden 
del día, se aprobó el borrador 
de los presupuestos del Ayun
tamiento para el año 1987, el 
único asistente al acto fue el 
que firma esta crónica, si ex
ceptuamos un corto espacio 
de tiempo en que fue acom
pañado en la solitaria tarea 
de tomar notas de los distin
tos acuerdos de los que tienen 
derecho a voz (y voto, por su
puesto) por otro abnegado 
espectador.

Después de leerse y apro
barse el acta del anterior Ple
no, se volvió a tratar, como 
primer punto, el asunto de los 
despachos solicitados para los 
distintos partidos políticos, es
ta vez solamente por el PSOE 
y con carácter de reposición, 
como paso previo para la pre
sentación de un contencioso 
administrativo ante los tribu
nales y se volvió a denegar 
por el partido mayoritario- 
(Alianza Popular) alegando, 

como el pasado 1 de julio, la 
falta de espacio en la Casa 
Consistorial o, incluso, el ca
rácter “sagrado” del Ayunta
miento, como dijo un concejal 
aliancista, puntualizando que, 
“para hacer reuniones, cada 
uno las hiciera en su casa”. 
Esta opinión no fue compar
tida por el grupo socialista 
señalando que la solicitud de 
un despacho en este recinto 
municipal era con el único fin 
de “servir al pueblo” para re
coger las distintas propuestas, 
quejas o soluciones a los pro
blemas del municipio a fin de 
promover más la participa
ción ciudadana.

El segundo punto trató de 
la participación del Ayunta
miento en las próximas fiestas 
patronales de septiembre y 
octubre acordándose, con un 
gran “derroche de imagina

ORGANISMO NACIONAL DE LOTERIAS 
Y APUESTAS DEL ESTADO

DELEGACION DE AVILA
Se pone en conocimiento del público que, de conformidad 

con lo previsto en las Normas, se ha procedido a la anulación 
de los boletos del Sorteo número 36/87 que pudieran tener 
unidos los siguientes sellos:

Apuestas N.° dei sello
2 V-369.901 al 370.000

6 EF-702.395
1 V-5569.172

En cumplimiento de las Normas citadas, los pronósticos que 
pudieran tener los boletos reseñados no han sido formalizados 
y, en consecuencia, los apostantes que tuvieren en su poder 
resguardos correspondientes a los mismos pueden solicitar 
del Receptor o de esta Delegación el reembolso de la cantidad 
abonada.

Avila, 2 de septiembre de 1987. EL DELEGADO.

ción”, hacer las mismas acti
vidades que el año pasado, es 
decir; misa, procesión y baile 
por la noche con la música a 
cargo del Ayuntamiento. La 
Comisión de Festejos, como 
todos los años, será la encar
gada de los cohetes.

En el punto relativo a nó
minas, facturas y pagos des
pués de aprobarse las distin
tas facturas se recogió una 
queja del concejal de Alianza 
Popular, Fidel Vadillo, refe
rente a una factura presenta
da en el año 1982 correspon
diente a la construcción del 
techado y pavimentación de 
un estanque junto a la “Fuen
te de Abajo” y que aún no ha
bía sido abonada.

En el apartado de ruegos y 
preguntas se volvió a mencio
nar el controvertido tema del 
basurero del que ya informa
mos en su día pero que, dada 
la importancia del asunto, no 
será la última, hasta que no se 
solucione. Se habló e, incluso, 
se gritó, sobre la intensa hu
mareda que envolvió al pue
blo por completo los días 
quince y dieciséis, pero en 
ningún momento se habló de 
solucionar este tema. Asimis
mo, se expuso una queja por 
parte del representante socia
lista, Nemesio Sánchez, de un 
enfermo que, el pasado día 
24, tuvo que ser llevado a 
Arenas con urgencia, a las 
diez de la mañana, porque el 
médico, que debería estar en 
la clínica desde las nueve de 
la mañana, no se encontraba 
en ella. El alcalde consteló 
que si el jefe de Sanidad no 
estaba a esa hora en el pueblo 
se debía a “que me había lla
mado por teléfono diciendo 
que no vendría hasta las on
ce” a lo que el concejal del 
PSOE respondió que no era 
excusa para no encontrarse en 
su puesto de trabajo dentro de 
las horas debidas que van 
desde las nueve de la mañana 
hasta las cinco de la tarde.

Una vez terminado los rue
gos y preguntas, se pasó a es
tudiar el borrador del presu
puesto del Ayuntamiento pa
ra este año y del que escri
biremos más largo y tendido, 
próximamente. Solo reseñar 
que el presupuesto de ingresos 
y gastos es de 21.790.628 pe
setas.
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CANDELEDA | En San Esteban y Cuevas del Valle

Clausura del campamento 
provincial de Cruz Roja Juventud
Avila. Redacción.

El pasado domingo, día 30, fue 
clausurado el III Campamento 
Provincial de Cruz Roja de la 
Juventud de Avila, qué, organi
zado por la Dirección de la mis
ma, ha reunido en Candeleda a 
cerca de 60 chicos y chicas de 
entre 10 y 15 años, durante la 
segunda quincena de agosto.

TERCER AÑO 
CONSECUTIVO

predican los Principios Funda
mentales de la Cruz Roja, así 
como con otras actividades eco
lógicas, de dinámica de grupos, y 
talleres de manualidades, entre 
otras.

NUMEROSOS PADRES 
DE LOS ACAMPADOS

Se trata del tercer año conse
cutivo en que la Cruz Roja de la 
Juventud organiza un campa
mento provincial, que cuenta con 
actividades dedicadas a fomen
tar la convivencia y la paz que

El acto de clausura contó con 
la presencia del presidente pro
vincial de Cruz Roja de Avila, 
Carlos de Soroa y Plana, así como 
de numerosos padres de los 
acampados, que disfrutaron con 
la fiesta que los“chavales” había 
preparado.

La clausura tuvo como punto 
final la entrega de diplomas para 
acampados y monitores.

ARENAS DE SAN PEDRO

El Pleno del Ayuntamiento
concedió la dedicación exclusiva
al alcalde
Arenas. Redacción.

El Ayuntamiento de Arenas de 
San Pedro aprobó, en Pleno or
dinario el martes por la noche 
conceder la dedicación exclusi
va del actual alcalde, Francisco 
Muñoz Sanz quien, previamente, 
lo había solicitado ante la impo
sibilidad de compaginar el hora
rio de su actual empleo en el 
INEM y la labor que tiene que 
desempeñar en la Alcaldía.

El Pleno acordó enviar a la 
Comisión de Hacienda para que 
sea ella la que decida —si lo 
acepta el alcalde— la cantidad 
asignada.

Otro de los puntos'del orden 
del día que abordó el Pleno, fue 
la adjudicación de los servicios 
del matadero, a un grupo de 
carniceros arenenses que lo han 

i solicitado. Este grupo, de cinco 
industriales, han ofertado al 
Ayuntamiento arrendar el nuevo 
matadero municipal, que se en
cuentra en la carretera de Rama
castañas, por un año, pagando 
por la concesión, un millón qui
nientas mil pesetas.

Esta oferta fue calificada de 
“ridícula” por el concejal comu
nista Juan Antonio Rivas, ya que, 
según él, el matadero es un ser
vicio que va a repercutir sobre 
todo el vecindario y sobre toda la 
comarca, pues está incluido en 
Plan Indicativo de Mataderos de 
la Comunidad Económica Euro
pea. El concejal comunista pro
puso que fuera el Ayuntamiento 
el que se encargara de la apertu- 

' ra de los servicios del mismo, ya 
que la rentabilidad del matadero 
esta más que demostrada con los 

1 precios actuales de la carne.
La postura de la cesión del 

matadero a los carniceros de la 
localidad fue defendida por la 

1 mayoría de los ediles, especial
mente por Santiago Crespo, del 
PSOE que rebatió la propuesta de 
Juan Antonio Rivas.

Felipe Lozano, del CDS aproyó 
tantbién la decisión de Santiago 
Crespo, señalando que se con- 

Í cediera el matadero por un año a 
estos industriales. Al finalizar 

. esta temporada se podrá saber si el
■ matadero podría o no interesar al 

Ayuntamiento.

El primero de los puntos del 
orden del día del Pleno, fue el 
encargar a una empresa una prue
ba para estudiar la red de agua 
del pueblo. El coste de estas 
pruebas está a razón de 38.000 
pesetas el kilómetro, que es lo 
que cobra la empresa encargada 
de realizar el estudio.

MARATONIANA SESION

Conferencias del profesor Juan Miguel 
Mari sobre Geriatría
Las dos localidades oyeron las disertaciones sobre la salud 
y el estado anímico de los mayores
Cuevas del Valle. Juan Jiménez Ballesta.

Días pasados, se han celebrado dos conferencias en las localida
des de San Esteban y Cuevas del Valle, a cargo del profesor de 
Gerontología y Geriatría de la Universidad Complutense de Madrid, 
Juan Miguel Mari,, quien expuso a los numerosos asistentes, en su 
mayoría jubilados, —puesto que a ellos iban dirigidas ambas 
disertaciones— las múltiples causas y motivos por los que su salud y 
estado anímico, generalmente, no suele ser el más adecuado para su
circunstancia personal.

Hay que significar que, la 
iniciativa y organización de di
chos actos se debieron al tura 
párroco de ambas localidades, 
don Enrique Sánchez, quien, 
en ambos casos, puso a contri
bución todo su interés y entu
siasmo.

Las presentaciones del con
ferenciante corrieron a cargo, 
en San Esteban del Valle, de 
Angel Sanz del Molino y, en 
Cuevas del Valle, de Francisco 
Ortiz Sánchez, ambos doctores 
y ex-alumnos del profesor Juan 
Miguel Mari, quienes resalta
ron la calidad científica y hu
mana del eminente geriatra. En 
Cuevas, el acto fue presidido 
por el alcalde Licinio Prieto.

El profesor Miguel Mari, al 
inicio de su disertación explicó 
los medios conducentes para 
curar o mejorar la salud desde 
un punto de vista colectivo. 
Más adelante, el insigne gale
no, mediante conceptos claros 
y rotundos se refirió a la espe-

cialidad geriátrica y trató los 
problemas económicos, socia
les y éticos que afectan en 
mayor proporción a las perso
nas de avanzada edad y que 
pueden considerarse compren
didas en un tercer grupo tras la 
juventud y la madurez.

Igualmente, hizo hincapié en 
la injusticia que, generalmente, 
tanto el conjunto de la socie
dad como los propios hijos 
cometen respecto a estas per
sonas mayores, máxime si se 
tiene en cuenta que, los jubila
dos actuales, han tenido que 
soportar momentos difíciles, no 
solamente durante la guerra y 
cuanto con ello implica, con 
sus secuelas, etc. sino por otros 
factores, como la falta o esca
sez de sanidad, padeciendo des
pués otras consecuencias que 
la Medicina aún no ha podido 
atajar.

En otro orden de cosas, el 
profesor Miguel Mari que, du
rante veintiséis años ha estado

en contacto con las personas 
mayores y está en posesión de 
un rico ba*gaje de experiencias 
y formación humana explicó 
cómo en la actualidad existen 
médicos técnicos y médicos 
humanos, dando mayor impor
tancia a estos segundos ya que, 
el enfermo, a esas edades lo 
que más necesita es. tanto co
mo una mayor atención, toda la 
comprensión posible.

Tras la brillante exposición 
del conferenciante; se dio paso 
a un animado coloquio en el 
que los asistentes formularon 
toda clase de preguntas y ma
nifestaron sus dudas, todas las 
cuales aclaró el profesor Juan 
Miguel Mari exhortándoles a 
que no se abandonen ni se 
preocupen por problemas que, 
en la mayoría de los casos son 
de escasa relevancia o que pue
den ser fácilmente subsana
dos.

Al finalizar ambos actos, tan
to en Cuevas como en San 
Esteban del Valle, el público 
asistente a los mismos pro
rrumpió en una cerrada salva 
de aplausos, reconociendo así 
la erudición y sencillez perso
nal del conferenciante cuya 
disertación fue seguida con 
profundo interés y atención 
por el auditorio.

CASAVIEJA |
Restaurantes del Valle del Tiétar

Los cinco puntos del orden 
del día, más otros asuntos que se 
abordaron en el Pleno, hicieron 
que éste se alargara, desde las 
nueve hasta las doce de la noche, 
que marcaba el reloj de la torreta 
de la Iglesia. Una maratoniana se
sión a la que ya nos tiene acos
tumbrados la actual corporación. 
Muy poca gente acudió err esta 
ocasion al Pleno. Tan sólo a 
última hora acudieron algunos 
miembros de la asociación de 
fútbol-sala de Arenas de San 
Pedro, porque en ese momento 
se abordó un tema que se refería 
a ellos; la cesión o no del pabe
llón polideportivo para comen
zar los entrenamientos de los 
diversos equipos que componen 
la asociación.

Los otros puntos del orden del 
día que faltan por reseñar del 
Pleno hacían referencia al con
cierto para el abastecimiento y 
saneamiento de agua en el cami
no viejo de San Pedro.

El gasto de estas obras lo 
cubre la Consejería de Agricultu
ra de la Junta de Castilla-León, y 
asciende a tres millones de pe
setas.

Por último se acordó un escri
to de los miembros de la policía 
municipal en el que solicitaban 
de la actual corporación una 
subida en los complementos pa
ra equipararse a sus compañe
ros, según estipula la Ley de 
Cuerpos y Fuerzas- de Seguridad 
del Estado. Los miembros de la 
Policía Municipal solicitan 300.000 
pesetas de complementos frente 
a las 120.000 que reciben actual-, 
mente. El Pleno lo aprobó, te
niendo que suplementar el pre
supuesto, ya que esta subida 

[ supondrá un aumento de 2.440.000 
pesetas en el presúpuesto asig
nado.

Nueva convocatoria 
para la reforma de la 
Casa Consistorial
Segundo concurso para 
la contratación de 
las obras

Arenas. Redacción.
El “Boletín Oficial de la Pro

vincia” del 27 de agosto pasado 
ha publicado, un anuncio del 
Ayuntamiento de Casavieja por 
el que se convoca, de nuevo, el 
concurso para la contratación de 
la obra de la “Reforma de la Casa 
Consistorial”, después de haber- 
quedado desierto en una primera 
convocatoria. La reforma del 
Ayuntamiento deberá realizarse 
con arreglo al proyecto técnico 
de Javier Bretón Dellmans y Mar
garita Romero Heredia y el pliego 
de condiciones económico-ad
ministrativo, aprobado por la Cor
poración en la sesión de 12 de 
febrero de mil novecientos ochen
ta y siete.

El tipo de licitación se fija en 
la cantidad de catorce millones 
de pesetas, importe del presu
puesto del proyecto y que inclu
ye gastos generales y dirección 
técnica, beneficio industrial e 
impuesto del IVA, que podrá ser 
mejorado únicamente a la baja. 
Las obras se ejecutarán en el 
plazo de ocho .meses, a partir 
del siguiente de la notificación 
definitiva. La presentación de 
proposiciones deberá hacerse 
durante el plazo de diez días, 
hábiles contados a partir de la 
publicación del anuncio en el 
Boletín Oficial de la Provincia 
(27 de agosto), en la Secretaría 
del Ayuntamiento.

AREN AS DE SAi> PEDRO
-Restaurante Los Balcones.

—Mesón del Puente.
—Restaurante California.
—Mesón las dos Castillas.
— Restaurante Los Galayos.
—Restaurante Los Mon

taneros.
—Restaurante El Rocío.
—Bar Pepillo (La Parra).
—Mesón Las Chuletas (Ra

macastañas) .
—Hostal Avenida.

— Restaurante Los Laureles. 
—Restaurante La Tenería. 

—-Restaurante La Pastora. 
—Restaurante Ropino.

LANZAHITA

- Mesón Las Chumberas.

GAVILANES

LA ADRADA

—Restaurante Miradorde 
Gredos.

—Restaurante Bellas Vistas.
—Bar Avenida.
—Bar El Cortijo.
—Bar El Alicantino.
—Bar Gredos.
—La Espuela.

EL ARENAL
—Restaurante Hostal Isabel.
—Pensión Flor.

CASAVIEJA

—Restaurante El Ranchero.
— Hostal Restaurante San

to Angel.

CASILLAS

—Casa Anita.

CANDELEDA

—RestauranteDonFinard  o.
—Mesón Pedrós.

— Restaurante Mirador del 
Tiétar.

—Casa Liebre.
—Cantina de Gavilanes.

GUISANDO

— Casa Pepe.
- Restaurante Los Galayos.

MOMBELTRAN

—Hostal Prados Abiertos.
—Hosta! Alburquerque.

SAN ESTEBAN DELVALLE

— Bar Cuatro Caminos.

SANTA MARIA DEL 
TIETAR

—Casa Fermín.

SOTILLO DELA ADRADA

— Restaurante Martín.

N. R. En caso de que algún 
Restaurante del Valle quiera 
anunciarSe en esta sección, 
llamen al teléfono 37 16 61. 
Arenas de San Pedro.
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Boletín o Oficial
DE LA PROVINCIA DE AVILA

Nostalgias campesinas

La aldea abandonada
Ávila. Redacción.

El Boletín Oficial de la Pro
vincia de Avila perteneciente 
al martes 1 de septiembre, in
cluye un anuncio del Ayun
tamiento de Avila en' el que se 
relacionan las liquidaciones 
practicadas de conformidad 
con lo dispuesto en el artículo 
80 de la Ley de Procedimiento 
administrativo de 17 de julio 
de 1958, cuya notificación a 
los interesados no ha podido 
llevarse a cabo en los respec
tivos domicilios tributarios.

Así mismo el Ayuntamien
to de Mancera de Arriba in
forma que se encuentra ex
puesta al público la cuenta 
general del Presupuesto Or
dinario, la de Administración 
del Patrimonio y la de Valo
res Independientes y Auxilia
res del Presupuesto, corres
pondientes al ejercicio de 
1986.

También en la secretaría 
del Ayuntamiento de Santa 
María del Arroyo se encuen
tra de manifiesto el pliego de 
condiciones que ha de regir en 
el concurso subasta para la 
adjudicación del servicio de 
recogida de basuras a domici
lio.

En el Ayuntamiento de Mae
llo, queda al público el expe
diente para la permuta de 
bienes municipales en el sitio 
de “Reguero La Cañada”, así 
como el Padrón del impuesto 
municipal sobre circulación 
de vehículos para 1987.

El Ayuntamiento de La Se
rrada, muestra al público el 
Presupuesto Municipal único 
para 1987.

En el Ayuntamiento de Na
vatalgordo se halla expuesto 
al público, a efectos de recla
maciones, el Presupuesto Uni
co para el ejercicio de 1987, 
así como en el de Maello.

Estará de manifiesto, en la

secretaría én el Ayuntamiento 
de San Bartolomé de Pinares, 
el expediente de modificación 
de crédito núm. 1 dentro del 
vigente presupuesto ordina
rio. Esta Alcaldía, mediante 
resolución del día 1 de julio 
ha nombrado teniente de al
calde a Alejandro Gómez 
Abad.

Del mismo modo la alcal
día de Cabezas del Villar, me
diante resolución de 30 de ju
nio ha nombrado teniente de 
alcalde al concejal Angel Lo
renzo Andrés.

Vicente Jiménez Sánchez ha 
sido nombrado teniente de al
calde del Ayuntamiento de 
Casasola.

En el Ayuntamiento de Can
deleda se ha solicitado, por 
parte de Luis Vadillo, licencia 
para la instalación de una in
dustria de carpintería, ebanis
tería y exposición de muebles.

Ha sido nombrado teniente 
de alcalde del Ayuntamiento 
de La Colilla, la concejala 
Ana Isabel Martín.

José Sáez Prieto ha sido 
nombrado teniente de alcalde 
del Ayuntamiento de Marti
herrero.

En el Ayuntamiento de Are
valillo se encuentra expuesto 
el Presupuesto.

El de Vega de Santamaía 
ha aprobado el Presupuesto 
Unico de esta entidad para 
1987.

Ha sido nombrado teniente 
de alcalde del Ayuntamiento 
de Amavida, el concejal Ro
drigo Martín Hernández.

Del Ayuntamiento de Po
veda, el concejal Julián Lo
renzo Hernández.

Se halla expuesto al públi
co en el Ayuntamiento de 
Langa el Padrón del Impues
to Municipal de Alcantarilla
do de este municipio y que ha 
sido nombrado teniente de 
Alcalde Manuel Rodríguez.

Santo Tomé de Zabarcos. 
Virgilio Jiménez López.

Las calles silenciosas se 
difuminan alrededor de la 
mansión, que esconde, con 
avidez, los últimos recuer
dos.

Callejas silenciosas, opri
midas por la pesada carga 
de la noche se enredan como 
sombras, en las sombras de 
un ayer que se fue sin derro
teros.

¿Dónde están las cancio
nes que alegraban dando vi
da a la aldea? Lloraremos 
con ellas y por ellas.

La ciudad las sedujo con 
su aparente brillo y engaña
das se fueron hacia ella; pe
ro al verse sumidas en la he
lada selva humana, se per
dieron entre la espesa niebla 
del silencio.

Silencio más pesado y ago
biante por hallarse perdido 
entre el barullo de las. voces, 
ruidos y ruidos que ahogan 
las palabras, matan los sen
timientos, destruyen los sue
ños y envenenan las tristes 
realidades.

Se fueron, sí, a la ciudad, 
que miente porvenires, anun
ciando claridades que no 
llegan jamás.

Cementerio viviente, don
de los muertos corren en 
busca de un descanso que no 
llega.

En busca de una luz que 
no se enciende.

En busca de su propio ser 
perdido entre nostálgicos aye
res.

En busca de la llama de 
un crepúsculo en esperanzas 
ávido.

La aldea abandonada llo
ra su infortunio, arropada 
por la enorme soledad del 
campo que la rodea opri
miendo, con su hastío, a las 
casas agrietadas, que aho-

La sóledad de estos muros invita a la melancolía. archivo

gadas por el silencio pegajo
so, mutuamente se envidian 
y desprecian.

Llora el pueblo olvidado, 
y en su llanto, se ríe del ne
gro aglomerado de la ciudad 
ahita se cuerpos insepultos, 
muertos por el hastío más 
negro y venenoso cada día. 
Más letal cada hora, cada 
minuto, cada segundo que 
pasa, girando en su vorágine 
homicida.

Nada ni nadie encontrará 
la senda que conduce al país 
donde la risa vive.

Donde viven la paz y la 
alegría ignoradas de áque- 
llos que olvidaron la exis
tencia de béllas flores blan
cas.

Bellas flores que adornan 
los caminos, aún no conta
minados por miras egoístas 
y profanas.

Flores blancas y azules, 
flores rojas como sangre ver
tida en mil batallas, que el 
agua de los tiempos no ha 
podido cambiar.

Flores blancas del campo. 
Flores puras. Las flores de 
la infancia. La infancia que 
se fue en los brazos del vien

to prometedor de venturas, 
anheladas con ansia por ser 
desconocidas. Venturas, que 
al hacerse realidades nos 
amargan con el poso de su 
verdad oculta y despiadada.

Llora la aldea en su aban
dono y llora, más que por 
ella, por los que lejos añoran 
sus vetustas calles, sus casas 
agrietadas, sus campos con
vertidos en desérticos eria
les.

Llora la aldea el silencio 
en su larga noche, transfor
mándose sus lágrimas en es
trellas rutilantes, en perlas 
de rocío, que al ser besadas 
por el sol, se esfuman en el 
ambar de la naciente maña
na soñadora.

¡Aldeas solitarias de mi 
vieja Castilla! ¡Aldeas soli
tarias!

Que mi canto sea un leni
tivo al acervo dolor de vues
tra soledad. Que mi pobre 
canción os haga compañía y 
como la flor del tomillo es
condida entre los ribazos de 
vuestros campos, lleve hasta 
los más incógnitos rincones 
de vuestros vacíos aposentos 
el suave y delicado aroma de 
mi más sincera comprensión.

VIERNES 11 DE SEPTIEMBRE DE 1987

EMISION
PRCRRESDEL

REPRESENTANTE 
F OFICINA PROVINCIAL

Fecha de amortización 10 de Marzo 
de 1989 (546 días)

TESCXIO 
AL 89%

Las peticiones de Pagarés del Tesoro 
deberán ser presentadas en el Banco de 
España antes de las 12 de la mañana del 
miércoles 9 de Septiembre (una hora antes 
en Cananas).

Si la suscripción se realiza a través de 
un intermediario financiero, el comprador 
debe calcular la antelación necesaria para 
que aquél cumpla los horarios y días 
indicados. El desembolso deberá efectuarse 
al realizar la petición. "

El valor nominal mínimo de un Pagaré 
es de 500.000 Ptas., pero se adquiere por 

-un importe de 445.000 Ptas., porque los 
intereses se descuentan en el momento de 
la compra, lo que produce, para el inversor, 
un tipo de interés equivalente del 7,986%.

En la emisión del 28-8-87 se han solicitado 
y adjudicado 203.565,5 millones de ptas.
Información:
• En Bancos y Cajas de Ahorras.
• En la Caja Postal de Ahorros.
• En todas las oficinas del Banco de España.
• En todas las Sociedades Mediadoras del- 

Mercado de Dinero (SMMD).
• En las Juntas Sindicales de las Bolsas de 

Comercio y en los Agentes de Cambio 
y Bolsa.

• En los Corredores Colegiados de 
Comercio.

• En otras entidades delegadas del Tesoro.

Las condiciones completas de esta emisión se 
establecen en el R.D, 2640/ 1986 de 30 de Diciembre, 
en la O.M. de 8-1-1987 y en las R.R. de la D.G.T.RF. del 
2 del 7 y 27 del 8 de 1987

Se desea contratar los servicios de un hombre entre 35 
y 40 años de edad, para hacerse cargo de la oficina pro
vincial de una importante Empresa de Seguros, que cuen
ta en la actualidad con una amplia red de colaboradores.
FUNCIONES:
• Dirección técnica y administrativa.
• Consecución de objetivos de venta.
• Mejoramiento de la organización y correspondiente ex

pansión comercial.
OFRECEMOS:
• Ingreso en plantilla.
• Formación adecuada del candidato elegido para desem

peñar el cargo.
• I^etribución económica a establecer según la valía.
SE REQUIERE:
• Características de hombre activo con facilidad para re

laciones comerciaiea.
• Capacidad organizativa y de mando.
• Nivel de formación adecuado. Indispensable Bachiller 

Superior. '

Interesados escribir facilitando referencias persona
les y profesionales y fotografía a la 

Referencia n° 10/ROP 
de QÍQ Publicidad.

Avda. DIAGONAL 612-6° 
__________ 08021 BARCELONA

TESC«O PUBLICO
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| EL BARCO DE AVILA |

Mañana comienzan las fiestas en honor 
del Cristo del Caño
• Un momento culminante es la procesión del anochecer

CANTIVEROS

Continúan estos días las fiestas

Barco de-Avila. Resflo._____
Un año más va a honrarse 

con la tradición popular de 
sus fiestas anuales la imagen 
benditísima del Santísimo Cris
to del Caño, pero también 
con la ilusión y fervor de un 
entrañable sentir que trascien
de a todos los hogares barcen- 
ses, cuya fe se manifiesta cons
tantemente a través del vivir.

Bien lo pregonan los fieles 
en sus actitudes permanentes 
de la intimidad y en ese deam
bular hacia la ermita situada 
en la margen izquierda del 
Tormes para mostrarse con 
frecuencia a sus pies y musitar 
una oración. Es un homenaje 
cotidiano que ahora, en estas 
fiestas, anuales, alcanza su 
plenitud. A ellas acuden, ade
más de los habituales de la lo
calidad, gran número de ausen
tes que habitan en distintas 
poblaciones, para rendir su 
fervorosa pleitesía.

Hay en las fiestas anuales 
del Santísimo Cristo del Caño 
un acto entrañable y particu
larmente conmovedor. Se tra
ta de la procesión traslado de 
la venerada imagen desde su 
ermita a la iglesia parroquial 
en el anochecer del primer 
viernes de un septiembre año
rado para tal fin.

La salida de la ermita, el 
paso sobre el Puente Roma
no, en ese anochecer dichoso, 
los himnos, la música, las lu
minarias, la comitiva protoco
laria, la muchedumbre inmen
sa que acompaña por las ca
lles iluminadas, las demostra
ciones de fe y de fervor... 
Todo ello hace de este singu
lar cortejo procesional, una

Avila. Redacción._______ __
El Colectivo Cantueso de

nuncia, en una nota reniitida 
a nuestra Redacción, el eleva
do nivel de contaminación de 
las aguas en nuestra provin
cia, haciéndose eco de la in
formación que publicó EL 
DIARIO DE AVILA al res
pecto. Reclaman, como ur
gente solución, el instalar de
puradoras de aguas residuales 
en las poblaciones que vierten 
estas a los ríos, para el sa
neamiento de los mismos.

La nota del Colectivo seña
la textualmente:

El Colectivo Cantueso, de
nuncia un año tras otro el pe
noso estado de nuestras aguas 
superficiales y algunos cursos 
subálveos), llegando al extre
mo de ser nuestra provincia 
la más contaminada orgáni
camente de toda Castilla y 
León. Mientras tanto, la Jun
ta de Castilla y León, a través 
de la Consejería de Bienestar 
Social, se limita a indicar las 
zonas con niveles altos de 
contaminación... y nadie hace 
nada por remediar este hecho 
que se agrava año tras año, y 
que pone en peligro la salud y 
la economía de gran parte de 
los. pueblos abulenses estable
cidos junto a cursos fluviales. 
Pero muchos de esos núcleos 
rurales son culpables de “su 
propia desgracia”, ya que prác
ticamente todos vierten sus

gigantes y cabezudos, fuegos 
artificiles en el río Tormes,

estampa del mejor sentir.
Las fiestas comienzan el 

viernes, día 4. Entre la varie
dad de festejos, figuran los re
ligiosos con misas concelebra
das, sermón y procesiones, in
tervenciones de la Banda de 
Música de Guadamur, orques
tas, bailes, dianas, gaitillas,

El Colectivo Cantueso reclama la 
instalación de depuradoras de aguas residuales
aguas residuales a los ríos y 
arroyos de nuestra cuenca flu
vial, e incluso establecen ver
tederos en sus mismas orillas, 
o sobre cursos acuáticos sub
terráneos.

ESTADO DE LOS RIOS

Así, llegamos al vergonzoso 
estado actual, en el que nues
tros tres principales ríos Ada
ja, Tiétar y Alberche agonizan 
poco a poco, pero inexora
blemente.

El Adaja, antaño famoso 
porque sus peces no se co
rrompían después de muertos, 
ahora debe su popularidad al 
nauseabundo olor que despi
de casi en todo su recorrido, 
ya que está contaminado casi 
desde su nacimiento, vertien
do a él las aguas residuales 
todos los pueblos de su cuen
ca, unidos a los desechos de 
algunos mataderos y lavade
ros de áridos (y por supuesto 
los desagües de Avila capital).

Lo mismo ocurre con el 
Tiétar, zona turística por ex
celencia, que ha potenciado 
esa afluencia de visitantes (tu
rismo verde), sin contar con la 
infraestructura necesaria (ba
sureros controlados, depura
doras de residuales^ etc.). El

Banda de Cornetas y Tambo
res de la Cruz Roja, tiro al 
plato, carrera ciclista, espec
táculo cómico taurino el día 5 
y novillada con rejoneador y 
dos matadores el día’6, li
diándose cinco reses. 

resultado no se ha hecho es
perar: la contaminación ha 
llegado a tal punto, que las 
zonas más privilegiadas y visi
tadas por “el personal”, que
dan inútiles para el baño, con 
lo que los “forasteros” quedan 
sin ganas de volver a una zona 
en la que no pueden disfrutar 
plenamente, de la estancia en 
un paisaje sin igual.

El estado del Alberche es 
—ajunto con el Adaja— el más 
grave, poniendo en peligro el 
abastecimiento de las pobla
ciones que se surten de su 
cauce, y la salud de sus habi
tantes. Incluso el pantano de 
El Burguillo, si no se remedia 
muy pronto, va a convertirse 
en un embalse de residuos, ya 
que cada año aumenta la con
taminación de su contenido, y 
cada vez se prohibe antes el 
baño çn sus aguas (en la tota
lidad* del embalse). La causa 
es la misma: Las aguas resi
duales vierten directamente en 
El Alberche, e incluso en el 
propio embalse de El Burgui
llo, con la curiosidad de que 
incluso pueblos que se surten 
de su agua para el consumo, 
arrojan sus aguas residuales al 
mismo. No digamos de las 
construcciones ilegales que han 
surgido en sus orillas, muchas

de la Virgen de
Cantiveros. Francisco Gu- 
tiérrez Barcala.___________

Cantiveros está en fiestas 
y un año más se erige en 
punto de mira y lugar de cita 
obligada para los jóvenes y 
deportistas de la zona que se 
darán cita en esta simpática 
y atractiva localidad de la 
Moraña para convivir con 
los lugareños en las fiestas 
en honor de su excelsá pa
trona la Virgen de la Vega.

Unas fiestas que se inicia- -, 
ron el pasado sábado con un 
animado baile que corrió a 
cargo del grupo “Edén”. Lue
go el domingo, día 30, por la 
mañana se iniciaron las compe
ticiones deportivas con un 
partido de fútbol entre los 
equipos de la localidad para 
iniciarse por la tarde, a las 
cuatro el campeonato de fut
bito entre dos equipos de 
Crespos, dos de Fontiveros 
y uno de la localidad. Tam
bién el domingo se iniciaron 
los partidos de pelota a ma
no del trofeo Virgen de la 
Vega. Una gran sesión de 
baile, amenizada por el con
junto “Edén” ponía fin a los 
actos del domingo.

La semana se inicia con la 
programación de la IV Se
mana de Cine, que nos ocu
pará comentario aparte así 
como las eliminatorias de 
los campeonatos de mus y 
brisca que se prolongarán 
durante toda la semana.

Luego ya de forma inten
sa, a partir del día 5 conti
nuarán los festejos con el 
campeonato infantil de fut
bito, el baloncesto que en
frentará a los locales contra 
el equipo de Cabezas del 
Pozo. A las 9 se celebrará el

de las cuales no poseen ni una 
fosa aséptica, y arrojan sus re
siduos al pantano.

El Colectivo Cantueso ha 
comprobado, tras denuncias de 
varios pescadores, que incluso 
en épocas lluviosas, los peces 
del pantano (un gran porcen
taje) se encuentran invadidos 
de parásitos que se introducen 
entre sus escamas, observan
do su incremento una propor
ción directa a la contamina
ción de sus aguas.

Otro dato curioso y ver
gonzoso lo ofrecen algunos 
“turistas”, que se introducen 
enjabonados hasta la coroni
lla en las gargantas de nuestra 
sierra, sin que nadie les diga 
nada, ni haga nada por impe
dirlo. Son las personas faltas 
de civismo y educación, que 
no merecen disfrutar de la na
turaleza que destrozan. En es
te aspecto, los alcaldes de las 
gargantas y ríos “turísticos” 
también tienen algo que ha
cer: colocar carteles prohi
biendo el baño con jabón y 
champú y el lavado de utensi
lios de comida en las mismas 
aguas. Por supuesto que han 
de vigilar y hacer cumplir las 
normas. También la Delega
ción T. de Agricultura debe 
realizar una labor que hasta

la Vega 
pregón de las fiestas para, 
tras una sesión de fuegos ar
tificiales, celebrar un ani
mado baile amenizado por 
el conjunto “Oasis”, y, tras 
él el tradicional juego del 
“maragato” y la chocolata- 
da.

En la mañana del día 6, a 
las 8,^ el marathón popular, 
para seguir a las 12 con las 
semifinales de futbito. Por 
la tarde pelota y la final de 
futbito y nuevo baile con el 

* conjunto “Oasis”. El día 7, a 
partir de las cinco de la tar
de juegos, concursos y com
peticiones infantiles y por la 
noche una gran verbena ame
nizada por el conjunto “Ca
sanova” tras la cual se pro
cederá a la tradicional caza 
de gamusinos.

El 8 es el día grande, el de 
la patrona. A las ocho, dia
na floreada con disparo de 
cohetes y pasacalles. A las 
doce solemne acto religioso 
a cargo del párroco, Genaro 
Jiménez tras el cual el Ayun
tamiento ofrecerá una copa 
de vino español. A las cinco 
de la tarde final de brisca y 
mus y partido de pelota en
tre aficionados locales. A las 
7, jimkana para casados y 
desde las 10 un gran baile 
que tendrá como fin una 
gran paellada. El día 9 a las 
dos, sesión “vermout” con 
concurso de disfraces ame
nizado por el conjunto “Ja
va”. A las seis fútbol entre 
solteros y casados. A las 9 
concurso de tortillas y desde 
las 10 el baile que pondrá 
broche final a estas fiestas 
con las que Cantiveros hon
ra a su patrona la Virgen de 
la Vega.

ahora brilla por su ausencia.

UNA URGENTE 
SOLUCION

El estado que ofrecen las 
aguas superficiales de toda la 
provincia abulense no puede 
seguir así. Hay que actuar ya. 
Se han creado ya varias comi
siones de seguimiento... pero 
no se hace nada. ¡Es necesario 
el saneamiento de todos los 
cursos fluviales de la provin
cia! Teniendo en cuenta que el 
coste de una depuradora con 
capacidad de 1.500 a 3.000 
habitantes viene a costar unos 
tres millones de pesetas, la 
mayoría de los ayuntamientos 
con ese .censo pueden asumir
lo con una ayuda autonómi
ca, o bien local a nivel de Di
putación o mancomunidades. 
En pueblos con menor censo, 
ni siquiera hace falta una de
puradora, simplemente con un 
“filtro verde”, en el que se 
plantarían un buen número 
de árboles (con la consiguien
te producción maderera siem
pre que se repueblen), sería 
suficiente.

Entre todos debemos recu
perar nuestro sistema fluvial, 
para evitar que a nuestra pro
vincia se la conozca en Casti
lla y León por la vergüenza de 
ser la más contaminada (por 
aguas residuales) de toda la 
Comunidad.
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Los festejos privados salvan las 
austeras fiestas palentinas
Palencia. Efe.

Los festejos organizados por 
empresas privadas han permi
tido mantener el decoro de las 
Fiestas patronales de San An
tolín, en Palencia, ya que el 
Ayuntamiento dispuso un pre
supuesto de actividades muy 
pobre.

Tras las elecciones munici
pales del pasado mes de junio, 
la nueva corporación munici
pal se encontró un presupues
to “heredado” de tan sólo 
ocho millones de pesetas para 
organizar las actividades de 
las fiestas.

El equipo del alcalde electo 
Gerardo Cisneros, de AP, quien 
dimitió el 14 de agosto debido 
al endeudamiento municipal, 
logró “arañar” de otras parti
das hasta reunir un total de 16 
millones de pesetas para las 
fiestas, cantidad sensiblemen
te inferior a los treinta de edi
ciones pasadas^.

El endeudaníiento munici
pal, causa principal alegada 
por el alcalde para dimitir, ha 
sido también el motivo de que 
los palentinos no hayan teni
do unas fiestas tan lucidas 
como en anteriores ediciones.

Los principales espectácu
los de las fiestas, que se inicia
ron el pasado sábado y finali
zarán el próximo domingo, 
han sido organizados por la 
iniciativa privada, como es el 
caso de las tres corridas de to
ros, las actuaciones de la Or

Diputado provincial del PSOE 
de Zamora pide el pase al 
grupo mixto
Zamora. Efe.____________

El diputado socialista de 
la Corporación Provincial 
de Zamora José Luis Anto- 
rrena López ha solicitado en 
un escrito dirigido al presi
dente de la Diputación de 
Zamora su pase al Grupo 
Mixto.

José Luis Antorrena ha 
sido acusado en círculos so
cialistas de haber propiciado 
con su voto la elección del 
aliancista Luis Cid Fontán 
como presidente de la Dipu
tación zamorana.

El aliancista Luis Cid Fon
tán fue elegido presidente de 
la Corporación Provincial 

questa Mondragón o las re
presentaciones teatrales de 
compañías nacionales en gira 
por España.

La programación municipal 
se ha limitado a espectáculos 
populares, como verbenas y 
torneos deportivos. Destaca 
en este último aspecto el tor
neo de cesta punta que dispu
tarán las selecciones de Espa
ña y Francia el domingo.

También ha sufrido las con
secuencias del recorte presu
puestario el tradicional trofeo 
de baloncesto ciudad de Fa
lencia, que en su quinta edi
ción, disputada anteayer, solo 
participaron, en partido úni
co, el Fórum Filatélico de 
Valladolid y el A11 Star nor
teamericano.

El presupuesto de este tor
neo, que en ediciones anterio
res había sido cuadrangular, 
sólo alcanzó el millón de 
pesetas.

Otro espectáculo privado, 
que ha causado polémica en 
la ciudad palentina, es el circo 
“Scala Internacional”, de An
gel Cristo, que ha sido insta
lado sin permiso municipal.

La, corporación que preside 
de forma accidental el alian
cista Antonio Encina Losada 
ha abierto un expediente ad
ministrativo al domador Dor 
instalar la carpa sin autoriza
ción por lo que podría ser 
multado.

con trece votos a favor, cuan
do Alianza Popular solamen
te cuenta con doce miembros.

En el escrito dirigido al 
presidente de la Diputación, 
José Luis Antorrena señala 
que “he sido objeto, por par
te de mi propio grupo, de 
una campaña de difamación, 
en relación con la elección 
del presidente”.

José Luis Antorrena, que 
fue elegido diputado pro
vincial por la comarca de 
Toro, en las listas del PSOE, 
señaló que aunque deja el 
grupo del PSOE, “no aban
donaré mis principios so
cialistas”.

La Junta propone crear una 
comisión en Cortes para 
investigación agraria
Valladolid. Efe.

La Junta de Castilla y 
León propondrá próxima
mente la creación de una 
comisión especial en las Cor
tes Regionales para el fo
mento de la investigación 
agraria, informó ayer el con
sejero de Agricultura, Ga
nadería y Montes, Fernando 
Zamácola.

El consejero de Agricultu
ra, Ganadería y Montes preci
só que para el Gobierno Re
gional el fomento de la in
vestigación agraria es “una 
cuestión prioritaria” e indi
có que la línea que se siga en 
esta materia debe de ser 
“perdurable e independiente 
de los cambios políticos”.

Fernando Zamácola seña
ló que los diez millones que 
se destiñan en los presupues
tos de la Comunidad a la in
vestigación agraria son insu
ficientes y serán aumentados 
considerablemente. .

Con respecto ala entrevis
ta que mantuvo anteayer 
con el ministro de Agricul
tura, Pesca y Alimentación, 
el consejero destacó que ha 
mostrado “la disponibilidad” 
del Gobierno de Castilla y 
León a .colaborar con la 
Administración Central en 
los asuntos agrarios concer

Salamanca: Los médicos 
reclaman sus haberes 
descontados por la huelga
Salamanca. Efe.___________

Un certamen de médicos de 
los hospitales públicos Virgen 
de la Vega y Clínico de Sala
manca han presentado deman
da en Magistratura de Traba
jo contra el INSALUD por el 
descuento de haberes con mo
tivo de las últimas huelgas.

En la demanda se argumen
ta que la deducción de sueldos 
por participación en huelga 
legal “conculca los derechos 
constitucionales reconocidos en 
los artículos 14 y 24 de la 
Constitución Española”.

Afirman que la “inasisten
cia al trabajo por este motivo 
no puede ser sancionada me
diante descuento de haberes 
más que en virtud de una dis
posición legal vigente”. Por 

nientes a la Comunidad.
Sin embargo, Fernando 

Zamácola dijo que la Junta 
de Castilla y León mostrará 
“un afán crítico” en las cues
tiones en las que esté discon
forme con la política agraria 
del Gobierno Central.

En la reunión con el mi
nistro de Agricultura, el con
sejero propuso la celebra
ción en Castilla y León de 
una Feria Internacional de 
Ganado de Razas Selectas, 
con motivo del V Centena
rio del Descubrimiento.

Fernando Zamácola tam
bién instó al ministro para 
que acelere los proyectos de 
construcción de los embal
ses de Las Omañas, en la 
provincia de León, y de Vi
drieros, en Palencia.

Según explicó Fernando 
Zamácola, la Junta de Casti
lla y León, que preside el 
aliancista José María Aznar, 
es partidaria de crear nuevos 
embalses para convertir en 
regadío las mayores zonas 
posibles.

El consejero abordó tam
bién con el ministro temas 
relacionados con la subven
ción de cereales, la campaña 
remolachera, la producción 
de leguminosas, las transfe
rencias del IRYDA 

este motivo solicitan que se 
paguen los salarios correspon
dientes en días en huelga.

Previamente a la demanda 
ante Magistratura de Traba
jo, los médicos presentaron 
una reclamación a la Direc
ción Provincial del INSALUD 
que fue desestimada.

En esta reclamación alega
ban que el descuento de sala
rios es ilegal ya que limita o 
sanciona el ejercicio del dere
cho a la huelga.

Por su parte, el director 
provincial del INSALUD ha 
manifestado que la reclama
ción fue desestimada por no 
ajustarse a las disposiciones 
legales, que son las que se han 
tenido en cuenta para realizar 
las deducciones de haberes.

Tres heridos en las 
fiestas de Medina 
del Campo
Medina del Campo. Efe.

La explosión anómala de 
una carcasa pirotécnica causó 
tres heridos de consideración 
en las fiestas patronales de 
San Antolín, en Medina del 
Campo (Valladolid).

El accidente se produjo so
bre las 00,30 horas de la ma
drugada de ayer al final de un 
castillo de fuegos artificiales 
cuando una carcasa, por cau
sas desconocidas aún, explo
sionó en el suelo en lugar de 
ascender.

Los heridos son el especta
dor Pedro Gil López, con uri 
fuerte golpe en el hígado, in
ternado en el Hsopital Co
marcal en estado estable; 
José Miguel Expósito Ortigo, 
pirotécnico, quien sufrió una 
fractura de tobillo y fue dado 
de alta ayer después de ser es
cayolado, y Francisco Ruano, 
alguacil del Ayuntamiento, 
trasladado al hospital valliso
letano Pío del Río Hortega 
con una fractura de cadera.

Otras personas sufrieron tam
bién diversas contusiones pe
ro no necesitaron hospitaliza
ción, según informó a Efe un 
portavoz del ayuntamiento de 
Medina del Campo.

Ocho mil alumnos 
matriculados en 
la Universidad 
de León
León. Efe.

Unos ocho mil alumnos 
estudiarán durante el pró
ximo curso en la Universi
dad leonesa, según las es
timaciones realizadas por 
la gerencia del centro al 
abrirse este mes el plazo de 
matriculación.

La cifra es ligeramente 
superior a la del curso pa
sado a pesar de que todas 
las facultades de la Univer
sidad leonesa tienen limi
tado el número de sus plazas.

Las novedades del cur
so de este año, que se ini
ciará el primero de octu
bre, son el centro del Insti
tuto Nacional de Educación 
Física (INEF) de Castilla y 
León y el nuevo edificio de 
la Facultad de Derecho, 
construido en el Campus 
Universitario.

SOLICITUD DE INGRESO 
como socio colaborador

Nombre y apellidos ................

Fecha de nacimiento ................................
Domicilio ..........................................
C. P /Población ...........................................
Provincia

O ASOCIACION Unicef-ESPAÑA !
ENVIE ESTA SOLICITUD AL APARTADO 12.021 - 28080-MADRiO *

ORDEN DE PAGO AL BANCO '
1

• Si quiere verles convertidos en adultos útiles.

Banco |

Dirección ............................................ .
Población
Provincia 
N.® de Cuenta ................   I

Acérquese a nosotros como socio del Unicef
Por favor, únase a más de 120.000 personas que en España ya forman parte de 

ese movimiento de solidaridad internacional a través del Unicef.
* Sólo tiene que rellenar la ficha adjunta y enviárnosla. Muchas gracias.

Unicef O Asociación UNICEF-España
Apartado de Correos 12.021. 28080-MADRID

Profesión
Teléfono
(1) CUOTA ANUAL . ................... pesetas
(1) CUOTA SEMESTRAL ^ pesetas
(2) Banco ......... ..............  ................
Dirección .................................................
Población.....................................................

de................  de 198

(1) Curta voluntaria Media por socio y año.
3900 pesetas

(2) Se ruega pago por Banco o Caja de Ahorros

Ruego a ustedes que. con cargo a mi cuen- | 
ta corriente en este Banco, se sirvan abonar | 
los recibos que les presente la ASOCIACION ' 
UNICEF-ESPAÑA, por la suena dét I

Pesetas................. anuales.
Pesetas semestrales.

Muy atentamente.
Firma.

Nombre ............................................
Domicilio ..........................................
Población........... .........................................
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Toño recibió un gran pase desde la banda izquierda, paró el balón, regateó al portero y consiguió el 
segundo y último gol de este partido de ida. LUMBRERAS

Alvarez transformó así el primer gol del Real Avila, éste vino como consecuencia iít un claro penalty 
del portero local sobre Patri. ' LUMBRERAS

p' -FUTBOL ¡ En partido de Copa del Rey

2-0. Con trabajo y sacrificio, el Avila se impuso a la 
Ponferradina
Alvarez, de penalty, y Toño, goleadores

Avíla. Pablo Herráez.__________ _______________________________

Estadio Municipal “Adolfo Suárez”. Tarde muy agradable, con 
entrada aceptable. 300.000 ptas. de taquilla. Terreno de juego en 
buenas condiciones.

ALINEACIONES
REAL AVILA C.F.: Quique; Eutiquio, Pombo, Nacho, Moyano; 

Toño, Patri, Alvarez, Argenta; Enríquez y Quiñi. A los 20 minutos, 
Pombo con luxación de codo, dejó su puesto a González; en la 
segunda mitad, minuto 35, Frías reemplazó a Argenta.

S.D. PONFERRADINA: Javier II; Pererira, Berti, Paquito, 
Javier I; Santamarina, Javi Díaz, Nistal, Eulate; O’Donelly Santi. En 
el minuto 70, Capelo sustituyó a Santamarina y en el 85, Pablo a 
Paquito.

ARBITRO: Santamaria Uzquera. Mal. Mostró diez tarjetas 
amarillas, en un partido que, sin ser de “guante blanco”, no tuvo 
excesiva dureza. Por parte abulense vieron la tarjeta amarilla, 
Moyano, Alvarez, Argenta y Quiñi. Por la deportiva, Eulate, Ja
vier II, Santi, Pablo, O’DoneU y Berti. A los 38 minutos, una mano de 
Alvarez, dentro del área, la sacó fuera, con lo que privó del 
consiguiente penalti a los visitantes.

GOLES
1-0. Minuto 25: Jugada de Enríquez con servicio a Patri, que se 

interna en el área y es sujetado por el meta Javier en su salida. Falta 
clara que el colegiado señala y que Alvarez transforma en gol. 
Segundo lanzamiento desde el punto de penalti de este jugador, tras 
el de Córdoba.

2-0. Minuto 74: Nueva jugada de Enríquez, en esta ocasión por la 
izquierda, con centro a Toño, quien con sangre fría y aguantando la 
salida del meta le regatea para enviar al fondo del marco.

¡POR FIN!

Aunque la eliminatoria de Co
pa está aún en el aire, porque 
habrá de jugarse el partido de 
vuelta en “Fuentes Claras”, por 
fin el Real Avila logró vencer a la 
Ponferradina, después de las dos 
victorias bercianas en la anterior 
campaña liguera. La “bestia ne
gra” del conjunto encarnado pa
rece, tras el 2-0, de ayer menos 
“negra”.

EÍ portero visitante tuvo que abandonar su área en una ocasión y hacer de defensa 
derecho. LUMBRERAS

Ciertamente el partido tenía 
su “miga”, pero la verdad es que 
los aficionados abulenses con
fiaban en el triunfo local, máxi
me después del gran partido rea
lizado por los de Tejedor el pasa
do domingo en tierras cordobe
sas, sin olvidar el sabor un tanto 
dulce dejado por el equipo en su 
pretemporada. La cita, a las seisy 
media de la tarde, a pesar de ser 
jornada laborable, llevo a no 
pocos espectadores al “Adolfo

Suárez”, en una tarde sumamen
te agradable, lo cual viene a ser 
un importante revulsivo para las 
arcas del Club que, por el mo
mento, parecen marchan viento 
en popa.

Incialmente, comentando ya 
lo que sucedió sobre el terreno 
de juego, ambos técnicos pre
sentaron un 4-4-2, que será sin 
duda la tónica general de la 
temporada. Ante esta coyuntura, 
la batalla se desarrolló casi siem
pre en el centro del campo, con 
la acumulación en ocasiones de 
un hombre más todavía, ya que 
por parte abulense Nacho se 
sumaba a la parcela en su labor 
de seguimiento sobre Eulate, lo 
mismo que sucedía con el visi
tante Paquito que hacía lo pro
pio con Patri. Le costó trabajo al 
Avila, por aquello de que tenía- 
que arriesgar más que el rival, 
subir hacia el marco contrario. 
La maraña de hombres en el 
centro y en la zaga, montada por 
el equipo de José A. Saro, hacia 
bastante dificultosa la tarea de 
subir balones arriba. Para colmo, 
caía lesionado Pombo y el técni
co encarnado tenía que rehacer 
líneas, bajando a Alvarez al eje 
de la defensa, como libre y dan
do entrada a González en el 
puesto de éste.

No obstante, las subidas de 
Argenta por la izquierda, bien 
secundado unas veces por Enrí
quez y otras por Patri, hicieron 
que Javier II, tuviera que em
plearse a fondo en algunas oca
siones, aunque ello sucediera en 
el tramo final de la primera mi
tad, tras haberse conseguido el 
primer gol del partido.

Los comienzos fueron com- 
plicadillos, porque el rival suje
taba bien y hacía sus pinitos en 
ataque, pero la pólvora se les fue 
en salvas, puesto que Quique 
sólo pasó apuros, que resolvió 
bien, a los 16 minutos a disparo 
de Nistal. Dos minutos después 
quien se tendría que lucir por el 
meta contrario a disparo cruzado 
de Patri, a la salida de una falta 
botada por Enríquez con mucha 
rapidez y que pilló despreveni
dos a los defensores visitantes. Y 
en los últimos minutos de esta 
primera parte, pudo sentenciar el 
Avila, pero no lo hizo, primero en 
una buena jugada entre Toño y 
Patri que acabó con una zanca
dilla a éste en la misma frontal 

del área, lo mismo que sucedió 
instantes después, cuando Ar
genta lanzó una falta sin que el 
colegiado hubiera pitado y que 
acabó en tarjeta amarilla para 
Carlos y repetición del lanza
miento.

SEGUNDO GOL- 
SEGUNDO TIEMPO

En la segunda mitad con.su 
segundo gol el Avila sentenció el 
partido. La verdad es que en esta 
segunda tanda el Avila fue supe
rior al cuadro del Bierzo, que no 
se acercó una sola vez con peli
gro al marco de Quique, si excep
tuamos un lanzamiento cruzado 
de O’DoneU que se fue rozando 
la base del poste. A raíz de esta 
jugada, Quique pasó como un 
espectador más, limitándose a 
sacar de puerta. No obstante, el 
gol que sentenció el encuentro 
tardaría en llegar casi media ho

Argenta intenta el remate de cabeza pese a la oposición de un rival. LUMBRERAS

ra. Antes lanzamiento flojo de 
Quiñi, en buena posición, a ser
vicio de Argenta. Luego Argenta 
estrella un balón en la barrera, en 
lanzamiento de falta y colada de 
Quiñi, con empujón a Enríquez 
en el área, que el árbitro no ve. 
Pero la más clara ocasión llegaría 
en una excelente jugada de Euti- 
qui con balón cruzado al que no 
llega Enríquez porque se le anti
cipó la zaga visitante.

Pero, en definitiva, el Avila 
con su segundo gol cerró el 
encuentro, que fue serio y dispu
tado a lo largo de los noventa 
minutos.

Bien el Avila en líneas gene
rales, seguro atrás, Eutiquio y 
Moyano a buena altura. Buen 
trabajo el de Argenta y Patri, 
aunque a éste se le cruzaran los 
cables en algún momento. Arriba 
batalladores Quiñi y Enríquez. 
Por parte visitante, Santi, algu
nas cosas de Eulate y Nistal.
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Este es Yelida Oyola, un delantero aspirante para el Real Avila. LUMBRERAS

Jueves, 3 septiembre de 1987

Butragueño y Llorente, dos armas muy peligrosas del ataque madridista.

FUTBOL

¿Fichará por el conjunto encarnado?

Yelida Oyola inició su prueba 
con el Real Avila, C.F.
José Antonio Tejedor: “El chaval apunta 
buenas maneras”

Butragueño y Llorente analizan sus

Avila. F. Herráez.

Yelida Oyola, el jugador insu
lar del conjunto de tercera divi
sión Portmany, entrenó por pri
mera vez con el Real Avila C.F. en 
la tarde del pasado martes. “ Yeli”, 
como popularmente se le cono
ce, estará en prueba durante un 
período y bajo las.órdenes de 
José Antonio Tejedor; éste y de 
acuerdo a sus informes decidirá 
si el jugador se quedará en el 
primer equipo abulense en la 
presente campaña.

Como el entrenamiento del 
martes fue bastante flojo, toda
vía pesaba el encuentro de Cór
doba y además era víspera del 
choque copero ante la Ponferra
dina, poco pudo hacer Yelida 
Oyola aunque dejó claras su for
taleza en el tiro así como una 
formación física notable, aun
que venía con algún kilo de más.

José Antonio Tejedor sobre 
este jugador nos comentó;

“Es muy pronto para hacer un 
juicio de valor sobre este mucha
cho. Posee un disparo muy fuerte y

puede ser un buen elemento para 
el Real Avila. Yo le he visto con 
unas buenas maneras, pero habrá 
que verle más; por un rato no se le 
puede juzgar”.

Yelida Oyola y tras ese primer 
contacto con el Real Avila, ahora 
de corto, nos confesó;

“Estoy contento con lo poco 
que hoy realicé. Yo quiero jugar en 
el Real Avila, me haría mucha 
ilusión. Por mis estudios tengo 
que darme aquí y me gustaría 
jugar en segunda división “B”.

Demos un margen para que el 
técnico decida si “Yeli” se incor
porará a la plantilla abulense o 
no, desde luego el chaval tiene 
cualidades dé buen futbolista 
pero esto, se podrá ver en un 
futuro más o menos cercano. 
Tiempo al tiempo.

Recordar que “Yeli” es un de
lantero nato y además con olfato 
de gol, aunque no le gusta que le 
coloquen en el centro o en los 
laterales de la vanguardia; “yo 
juego por todos los espacios de 
la delantera”. ¡Suerte, chaval!

peculiares estilos de juego
Europa-Press, Reportajes.

Emilio Butragueño y Fran
cisco Llorente no se enfrenta
rán en ningún partido de esta 
temporada. Ahora son compa
ñeros de filas en el Real Madrid 
y han aceptado comparar sus 
cualidades. ¿Quién es más rá
pido o quién es el más habili
doso con el balón?

En opinión de Butragueño; 
“Paco Llorente tiene una velo
cidad envidiable, capaz de su
perar a cualquiera de la planti
lla”. Llorente dice del “buitre” 
que “es muy rápido en espacios 
pequeños y además regatea con 
mucha facilidad por esta habi
lidad que tiene en los pies”.

LA VELOCIDAD, UN 
FACTOR COMUN

Emilio Butragueño no tiene 
ningún reparo para alabar las 
virtudes de quien ahora es su 
compañero de equipo y de po
sición en el terreno de juego; 
“Paco Llorente ha nacido con 
una velocidad difíciLde súpe- 
rar. Cuando esa cualidad se 
tiene de nacimiento, es un ar
ma importantísima. Es una ven
taja que tiene sobre los demás 
y la sabe utilizar. Concretamen
te, al Real Madrid le puede 
venir muy bien porque es un 
hombre al que le puedes pasar 
un balón en largo con tranqui
lidad y eso, siempre es un des
ahogo para el equipo?

Francisco Llorente es un 
hombre más reservado y toda
vía está asimilando su nueva 
situación en el Real Madrid. Sin 
embargo, no duda en destacar 
de Butragueño “la rapidez que 
tiene con el balón en los pies y 
su facilidad para moverse en 
espacios muy reducidos. Tiene 
una especial habilidad en el 
regateó que siempre le da buen 
resultado”.

— Entonces, ¿no estás de 
acuerdo con los que dicen que 
sois jugadores parecidos?

—No creo. Cada uno tiene 
sus cosas. Yo soy principalmen
te rápido y él es muy habilido
so. Los dos tenemos velocidad 
pero él en poco espacio y a mí 
me va mucho mejor la carrera 
larga.

LOS DOS CREEN QUE 
SON COMPATIBLES

Cuando se le pregunta a cual
quiera de ellos por su posible 
combinación en el equipo, los 
dos se muestran confiados y no 
esperan tener ningún proble
ma.

—¿Crees que te entenderás 
bien con Paco en el terreno de 
juego?

—Pienso que somos perfec
tamente compatibles y que no 
tendremos ningún problema. 
Tanto él, como Hugo Sánchez y 
yo nos podremos adecuar sin 
excesivas dificultades.

mutuamente
Llorente está de acuerdo con 

su nuevo compañero y opina 
que “en todo caso, será el en
trenador quien nos pone a ju
gar y quien decide en el último 
caso el que se ha de colocar en 
la banda derecha, izquierda o 
en el medio. No tenemos por 
que molestamos en el campo. 
Cada uno se preocupará de no 
estar junto al otro”.

LA MOVILIDAD EN EL 
GAMPO

La zona del terreno de juego 
que ocuparán cuando comien
ce la temporada, tampoco pa- 

' rece ser un tema que les quite 
el sueño. Emilio Butragueño 
espera seguir ocupando su lu
gar de media punta con posibi
lidad de avanzar por las dos 
bandas. “Yo me desenvuelvo 
bien por los tres lados. Paco 
puede ir por el centro o quizá él 
se ocupe de la banda más que 
yo. La verdad es que no lo sé, y 
el míster tiene la última pala
bra.

—¿En qué zona le gustaría 
jugar a Llorente en su primera 
temporada en el Real iMadrid?

— En realidad a mí me da 
igual moverme en un lado o en 
otro. Creo que por mis caracte
rísticas puedo jugar cambian
do de posición. No tengo por 
qué mantenerme en la misma 
banda todo el partido. La movi
lidad siempre es importante.

¡Alerta en el Nápoles! Nuevo éxito del fútbol-sala en Sotillo

Maradona, aquejado de 
abductores, confía jugar contra 
el Real Madrid

Sorpresas y deportividad en el II Mini- 
Marathon infantil

ÑápolesUtalia). Efe.

El jugador argentino del Ná
poles, Diego Armando Marado- 
na,"aquejado nuevamente de una 
dolencia de abductores, se mues
tra preocupado por su estado 
físico de cara al compromiso que 
se avecina, el próximo 16 de 
septiembre, frente al Real Madrid.

Emilio Acampora, jefe de los 
servicios médicos del Nápoles, 
considera que Maradona debería 
guardar reposo a causa de esa 
dolencia. Sin embargo, el astro 
argentino afirma que “no puedo 
detenerme por un problemita”, y 
no quiere oír hablar de descanso.

El astro argentino del Nápoles 
recuerda que "la temporada pa
sada jugué treinta partidos con 
el mismo problema de abducto

res. ¿Qué quieren que haga aho
ra, cuando la fecha se avecina?”. 
Y añadió, “Me pueden las ganas 
de jugar, de batir el record de 
partidos jugados y de encontrar
me pronto en gran forma”.

Entre tanto, el entrenador na
politano, Ottavio Bianchi, adopta 
una posición salomónica; “Na
die quiere correr riesgos, pero el 
jugador es el mejor juez de sí 
mismo, ya que puede valorar si 
sus condiciones son buens o 
no”.

El Real Madrid y el Nápoles 
afrontarán el partido de ida de la 
primera eliminatoria de la Copa 
de Europa en el Estadio Berna
béu, en un encuentro que se 
disputará sin público debido a la 
sanción que la UEFA impuso al 
club blanco.

Sotillo de la Adrada. Ernesto Villar.

Tras el éxito del V Maratón de 
Sotillo, celebrado los pasados 
días sábado y domingo, este II 
Mini-Maratón infantil no podía 
ser menos. Con una notable 
afluencia de espectadores y con 
una participación que desbordó 
todas las previsiones (19 equi
pos), éste torneo ha estado presi
dido en todo momento por la 
deportividad. Este éxito es una 
muestra más de que el Fútbol- 
Sala está de moda en Sotillo.

Al término de las trece horas 
que duró el Mini-Maratón, él 
campeón resultó ser Rosales 
BrusL que se impuso en la final 
al equipo The Goolies por un 
apretado 1-0. El tercer lugar co
rrespondió a El Callejón del Gato, 
siendo Os Baloneiros cuarto.

La gran final, que al filo de las 
diez de la noche enfrentaba a

The Goolies y a Rosales Brusf 
llegaba tras 21 partidos disputa
dos. The Goolies había elimina
do a Estrella Roja Juniors (6-0), 
Sin Nombre (11-3), Rubios-Pro- 
diecu (1-0) y Os Baloneiros (3-1) 
mientras que los campeones ha
bían ganado a Fresnedillas (2-0), 
J.J. “B” (3-0) y Callejón del Gato 
(3-0). La facilidad goleadora de 
unos (21 goles en cuatro parti
dos) y la seguridad defensiva de 
otros (cero goles en tres parti
dos), reflejaba la superioridad de 
ambos conjuntos, los dos mejo
res del Mini-Maratón.

Pero antes de todo esto, dos de 
los equipos favoritos habían caí
do; J.J. “A” y los Rubios-Prodie
cu. Los finalistas en el reciente
mente disputado VIII Campeo
nato de Sotillo cayeron en cuar
tos de final ante Os Baloneiros, 
con un arbitraje muy protestado, 
y The Goolies, respectivamente.

A pesar de todo, el ambiente 
no decayó y el interés del públi
co se mantuvo intacto a la espera 

-de la disputa de semifinales y 
final.

En definitiva, otro éxito futbo
lístico en Sotillo de la Adrada 
que este año se ha puesto de 
moda en acontecimientos de
portivos.

Señalar por último el buen 
hacer de Organización que ha 
estado a tono con el torneo.
LOS PREMIOS;

1. Rosales Brust, trofeo, meda
llas y regalos sorpresa.

2. The Goolies, trofeo, meda
llas y regalo sorpresa.

3. Callejón del Gato, Medallas 
y regalos sorpresa.

4. Os Baloneiros, medallas y 
regalo sorpresa.

Máximo goleador; Alberto Mar
tín. Regalos sorpresa.
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FUTBOL
Manteniendo su postura

La Comisión de Gobierno del
Ayuntamiento dice no a que el
Diamante, C.F. juegue sus encuentros
en el césped del Adolfo Suárez
El club de Julián Sánchez y el propio Ayuntamiento tratarán 
de encontrar otro campo para solventar el problema
Avila. L.M. Soto.

En las primeras horas de la 
tarde de ayer tuvo lugar en el 
Ayuntamiento abulense, tal 
y como estaba previsto, la 
Comisión Municipal de Go
bierno. Uno de los temas a to
car fue el famoso caso del 
Diamante y la solicitud de es
te conjunto del campo de fút
bol “Adolfo Suárez”.

El Ayuntamiento abulense 
y en un escrito oficial denegó 
al conjunto abulense esa ins
talación central (terreno de 
césped), aunque le concedió el 
uso y disfrute del anexo nú
mero 2 del “Adolfo Suárez”.

El Diamante, C.F., que nor
malmente utilizaba el campo 

, central del Polideportivo Te
rritorial y que las obras de 
creación de unas pistas de at
letismo (obras que ahora es
tán paradas y ya llevan así un 
año) le obligaron a salirse de 
allí, no quiere jugar en ese 
campo número dos alegando 
que sería un fraude para los 
socios de ese club y el peligro, 
que puede suponer esos pila
res del campo central.

Todo esto levantó su polé
mica y el Ayuntamiento abu
lenses volvió a revisar este ca
so y buscar solución alguna a 
este problema.

LA COMISION DE 
GOBIERNO DIJO NO AL 
CAMPO CENTRAL DEL 
“ADOLFO SUAREZ”

Bajo la presidencia de An
tonio Encinar, alcalde abu
lenses, ayer se celebró esa 
Comisión Municipal de Go
bierno y en ella, se denegó la 
utilización del campo central 
del “Adolfo Suárez” al Dia
mante, C.F.

Tres puntos hacían referen
cia a este tema y el propio al
calde nos los comentaba:

“Efectivamente en la Comi
sión de Gobierno que hemos 
celebrado esta mañana, se lle
gó a un acuerdo que tenía tres 
puntos. El primero de ellos 
era que de acuerdo con los in
formes de los técnicos muni
cipales no se puede utilizar el 
campo de fútbol de hierba, el 
segundo punto es que de acuer
do con los informes del Cole- 

, gio de Arbitros y de la Dele- 
gación Provincial de Fútbol, 

; el anexo número dos es un te- 
; rreno de juego reglamentario. 

Y el tercer punto del acuerdo 
es el de ofrecemos ai Diaman
te para hacer conjuntamente 
todas las gestiones que sean 
necesarias ante los organis
mos que el presidente del Dia
mante considere oportunos pa- 

: ra poder buscar y encontrar 
( un sitio donde pueda jugar es- 

te equipo abulense.

Esta información salía a las 
tres de la tarde aproximada
mente, hora en la que finalizó 
la Comisión. Pero, Antonio 
Encinar citaba a Julián Sán
chez, presidente del club dia
mantino, para las cuatro y 
media de ayer. _
LA REUNION

Como estaba previsto y ha
cia las cinco menos veinte Ju
lián Sánchez acompañado de 
un miembro de su junta direc
tiva, compadecieron en el des
pacho de Antonio Encinar y 
en el cual también se encon
traba Angel Acebes, concejal 
del Ayuntamiento del partido 
A.P.; Luis Lozano, responsa
ble del área deportiva y An
tonio Fernández.

Se discutió la solución que 
la Comisión de Gobierno dio 
y con la cual, el Diamante, 
C.F. a través de su presidente 
no estaba de acuerdo. Las 
discrepancias entre Luis Lo
zano y Julián Sánchez salie
ron a relucir aunque dentro 
de un ambiente de diálogo 
tenso pero sin malos modos.

El tercer punto que esa 
Comisión dictaminó fue el 
gran protagonista y se pensa
ron en distintas instalaciones 
deportivas para el club abu
lense: Polideportivo Territo
rial y Escuela General de Po
licía, las más importantes.

En cuanto al Polideportivo 
Territorial se llamó a la Junta 
de Castilla y León y más en 
concreto al consejero respon
sable de este tema pero no se 
encontraba allí. Si pretende 
realizar obras en el campo 
central del Polideportivo y de
jarle dispuesto para este equi
po; los gastos correrían por 
cuenta del Ayuntamiento. Pe
ro, atención que en las obras 
de esta instalación sobre la 
creación de pistas de atletis
mo, queda excluido el campo 
de fútbol. ¡Ojo con este tema!

También se habló de po
nerse en contacto con los res
ponsables de la Escuela de 
Policía, para que el Diamante 
jugase allí unos cuantos en
cuentros hasta que el Polide
portivo estuviese arreglado.

Como verán soluciones de 
emergencia y que ño serán 
muy fáciles de conseguir. Pe
ro habrá que esperar puesto 
que ayer mismo se iniciaron, 
veremos lo que ocurre. Desde 
luego nada esta claro y el fu
turo del Diamante, C.F. sigue 
bastante oscuro.

ANTONIO ENCINAR: 
“HAY QUE APOYAR AL 
SEGUNDO CLUB 
REPRESENTATIVO DE 
LA CIUDAD”

Antonio Encinar está dis

puesto a apoyar en lo que 
pueda al Diamante, C.F. y así 
lo manifestó: Por supuesto. 
Hay que apoyar totalmente al 
Diamante, C.F. ya que está 
muy claro que después del 
Real Avila es el segundo club 
representativo de nuestra ciu
dad y esto es importante. In
tentaremos proporcionar un 
campo al Diamante. Vamos a 
hacer todas las gestiones que 
sean necesarias para ello. En 
primer lugar nos dirigiremos 
a la Junta de Castilla y León 
para ver como está el tema de 
las obras del campo del Poli- 
deportivo Territorial, y si nos 
dejan el Ayuntamiento se ha
ría cargo de estas obras, para 
proporcionar un campo al Dia
mante”.

Antonio Encinar quiere proporcionar al Diamante otro terreno de juego

JULIAN SANCHEZ:
“DE AQUI AL VIERNES 
HAY QUE TENER UNA 
SOLUCION DEFINITIVA”

Por su parte esta era la opi
nión del presidente del Dia
mante Julián Sánchez: “Las 
cosas están igual el Ayunta
miento no acepta que jugue
mos en el Adolfo Suárez y 
nosotros no aceptamos el' 
anexo número 2. Ahora ha
brá que buscar otra solución 
en otros campos de nuestra 
ciudad y a ver que pasa. De 
aquí al viernes hay que tener 
una solución definitiva para 
saber si el Diamante, C.F. 
saldrá en la competición de li
ga. Ya veremos”.

Efectivamente, ya veremos 
y esperar que todo se arregle, 
que se encuentre un campo y 
el segundo equipo abulense 
pueda tomar parte en la Pri
mera Regional Preferente, 
Grupo C.

LUMBRERAS

Julián Sánchez mantiene su postura de no jugar en el anexo número 2
MAYORAL

ta presentación del equipo se hizo en el “sembrao” del Polideportivo Territorial, pero ese puede ser su terreno próximamente LUMBRERAS
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La reducción de impuestos está por analizar________ ___________________

El Gobierno, pendiente de los interlocutores 
sociales para cerrar los presupuestos de 1988
Madrid Ud, por Mariano Guindal que el déficit público para 1988 se sitúe en un 4,2
------------------------------------------ por ciento del PIB, es decir, medio punto menos de 

lo presupuestado en el presente ejercicio lo que
El Gobierno prevé en el borrador presupuesta- supone en términos reales situarlo en 1 billón 

rio que estudió en el pasado Consejo de Ministros trescientos mil millones.

LA BOLSA
Información facilitada por la 

U^ GAJA D AHORROS D AVILA

La reducción del déficit pú
blico ha empezado a ser uno de 
los principales objetivos de polí
tica económica del Gobierno 
junto a la reducción de la infla
ción, cuyo objetivo presupuestario 
se mantiene en el 3 por ciento, 
aunque no se descarta una revi
sión del mismo tras los últimos 
informes internacionales donde 
se apunta un rebrote inflacionis
ta en todos los países de la OCDE. 
El crecimiento del producto in
terior bruto previsto para el pró
ximo año se sitúa en un 3 por 
ciento, es decir, se bajaría un 
punto de las previsiones hechas 
por el Banco de España, que lo 
sitúa por encima del4 por ciento, 
pero que en cualquier caso su
pondría crecér más de la media 
europea

El hecho de que el Gobierno 
haya puesto en primer plano de 
sus prioridades políticas la re
ducción del déficit en el objetivo 
de conseguir en 1990 un déficit 
de caja del 3 por ciento supone 
una reducción en su margen de 
maniobra en el capítulo de gas
tos. Por tanto el ejecutivo está 
dispuesto a seguir el reajuste 
que nos permita alcanzar un 
reequilibrio de nuestras magni
tudes aunque no se podrán satis-

Hacia Khor Fakkan

El petrolero 
“Munguía” 
navega con 
normalidad 
Bilbao. Efe.

El superpetrolero vasco 
“Munguía”, que fue atacado 
en el Golfo Pérsico por dos 
lanchas irarúes, navega con 
normalidad rumbo a Khor 
Fakhan (Emiratos Arabes) 
donde se evaluarán y repara
rán los daños producios en el 
ataque.

Según confirmó ayer un 
portavoz de la Naviera Vizcaí
na, propietaria del“Munguía”, 
éste fue atacado por dos pe
queñas embarcaciones “fue
ra- borda”, que tras aproxi
marse. una por proa y la otra 
por popa, le lanzaron un total 
de seis granadas, impactando 
en uno de los tanques del 
fuel-oil de la embarcación.

Según estas fuentes, tras el 
ataque, y tras prender fuego 
unas estachas de nylón trans
portadas por el buque, se pro
dujo un pequeño incendio a 
bordo del mismo, que fue 
sofocado de inmediato por la 
tripulación.

Estaba previsto que el 
“Munguía”, que con una tri
pulación de 37 hombres trans
porta 300.000 toneladas de 
crudo, se adentrase sobre las 
20 horas de ayer en el estre
cho de Ormuz, para llegar al 
puerto de Khor Fakkan, fuera 
del área de guerra, sobre las 
dos de la madrugada de hoy.

Una vez aqui el superpe
trolero comprobará los daños 
exactos sufridos en el ataque, 
y tras repararlos, continuará 
viaje hacia las islas de Suma
tra y Java, dirección que lle
vaba cuando fue atacado.

facer muchas de las demandas 
sociales que han planteado los 
sindicatos.
SUBIDA DE LAS PENSIONES

Así en el proyecto guberna
mental se contempla una subida 
moderada de las pensiones de un 
4 por ciento de media Es decir 
un punto por encima de la infla
ción prevista La subida para los 
pensionistas no puede ser mayor 
ya que gran parte de la aporta
ción del Estado a la Seguridad 
Social —50.000 millones de pe
setas más que en 1987— se des
tinará en gran parte a Sanidad.

El sueldo de los casi dos millo
nes de trabajadores que depen
den del sector público también 
se situará un punto por encima 
de la inflación prevista por lo 
que va a oscilar en torno al 4 por 
ciento — siempre que el objetivo 
de inflación no varíe— lo cual 
no será suficiente para satsífacer 
a las centrales sindicales que 
pretenden conseguir que el pró
ximo año los salarios reales se 
sitúen dos puntos por encima de 
la inflación prevista. Hay que 
recordar que en el próximo mes 
de noviembre se celebrarán las 
primeras elecciones en la fun
ción pública y que tanto UGT 
como CC.OO. no pueden darse

Tras veinte horas de conversaciones

Rotas las negociaciones del 
convenio de la vid
Cádiz. Efe.

Las 20 horas de negociaciones 
del convenio de la vid, que afecta 
a 4.000 trabajadores, no han po
dido conducir a un acuerdo que 
ponga fin a los conflictos en la 
ciudad de Jerez, donde ayer fue
ron detenidas cuatro personas a 
consecuencia de los nuevos in
cidentes tegistrados.

Las negociaciones para el 
nuevo convenio del sector de la 
vid del “Marco Jerez” que se 
desarrollaban en la Delegación 
de Trabajo de Cádiz desde antea
yer, quedaron rotas pocos minu

Ál no llegar a un acuerdo con la Administración Central

Los controladores aéreos 
mantienen la convocatoria 
de huelga
Barcelona. Efe.

La asamblea de controladores 
del aeropuerto de El Prat (Barce
lona) ha decidido mediante vo
tación secreta, mantener la huel
ga convocada para el próximo 
sábado, día 5, mientras no se 
llegue a ningún acuerdo con la 
Administración.

Los reunidos ratificaron el pa
ro previsto entre las ocho horas 
del sábado y las 7,59 del domin
go, a la espera de un cambio de 
postura por parte de la Adminis
tración tras la reunión que man
tendrán hoy representantes del 
Ministerio de Transportes y los 
empresarios del sector.

En la asamblea, que continuó 
ayer tarde, el Comité de Huelga 

por satisfechos públícamente 
por dicha subida.

La cobertura al desempleo su
birá también moderadamente y 
las previsiones apuntan a un 
crecimiemto en tomo a 2 puntos 
reales respecto a lo conseguido 
el año pasado y que por tanto 
queda muy alejado a ese 50 por 
ciento que piden los sindicatos.
REDUCCION DE IMPUESTOS

La reducción de los impuestos 
está aún por analizar ya que en el 
único camino que se ha avanza
do ha sido en el desincentivar la 
inflación en la tabla del impues
to sobre la renta de las personas 
físicas. Esto supondría una me
jora real en el poder adquisitivo 
de los salarios y de las pensio
nes muy importante. La menor 
recaudación que provoca esta 
medida se pretende compensar 
con una mayor progresividad del 
impuesto para los tramos con 
rentas superiores a los 6,5 millo
nes, y sobre todo reducciendo la 
desgravación fiscal del 17 por 
ciento actual al 15 por ciento y 
prohablemeñte tembién desapa
recerá la desgravación fiscal en 
la compra de la segunda vivien
da, y en la compra de acciones en 
la Bolsa.

Los industriales trajeron 
nuevo máximo
Madrid. Agencias.

La sesión de la mañana de ayer en el mercado de valores 
madrileño se iniciaba con una salida de papel que suponía una 
clara realización de beneficios y daba la impresión de que se 
generalizaba. No obstante, la llegada de los valores industriales 
supúso una vuelta a las subidas, con algunos valores que 
debieron celebrar un segundo corro. El buen comportamiento de 
los bancos supuso terminar la sesión con una nueva subida y por 
lo tanto nuevo máximo anual

Los valores eléctricos frenaron en sus avances, con subidas que 
en ningún caso llegaron al entero, mientras alimentación y 
construcción sufrían retrocesos generalizados. Telefónica se 
mantuvo en la línea de las sesiones anteriores, con una bajada de 
2,25 enteros.

El cierre de la bolsa se efectuaba dentro de un ambiente de 
buena impresión para la jornada de hoy, aunque ayer el desarrollo 
de la misma fue de irregularidad, siendo los puntales más firmes 
del mercado el petrolífero y el químico.

En este grupo se registraron, sobre otros, los avances de cros y 
expolsivos.

En conjunto cotizaron 143 valores, de los que 56 suben,' 39 
bajan y 48 no varían.

Indice general de la sesión de ayer 314,76 en alza de (-j-1,25).

tos antes de las tres de la tarde.
La ruptura se produjo cuando 

perecía próximo un acuerdo tras 
casi veinte horas inintérrumpi- 
das de negociaciones, según in
dicó a Efe el Delegado Provincial 
de Trabajo, Ramón Marrero.

Los representantes de las em
presas decidieron abandonar la 
mesa de negociación, al no 
llegarse a un acuerdo en los dos 
únicos puntos que aún queda
ban en debate para la consecu
ción del acuerdo sobre el nuevo 
convenio laboral, entre ellos el 
incremento salarial.

propuso la adopción de nuevas 
medidas de presión, entre las 
que “no se descarta la amplia
ción de esta huelga para los días 
12 y 19 de este mes”, según dijo a 
Efe un portavoz de los controla
dores.

Este portavoz señaló que “la 
Administración Central se niega 
en redondo a dialogar con los 
afectados, y desde esta postura 
es casi imposible llegar a un 
entendimiento favorable para 
todos”.

Paralelamente a la asamblea, el 
ministro de Transportes, Turismo y 
Comunicaciones Abel Caballe
ro, se reunió ayer en Madrid con 
los consejeros de Turismo de las 
Comunidades autónomas de Ca
talunya y Baleares.

INDICES Citroen........2.827 2.968
Tudor.. 690 710

Madrid: 314,76 (-|-1.25). Amper..........1.300 1.280
Barcelona: 208,53 (-1-2,66). Auxiliar........— —
Bilbao: 382,81 (j-S.k). Fasa..............1.400 1.410
Valencia: 268,51 (-f-0,15). Santa Ana... 1.060 —

Industrias Manufactureras:

BOLSA DE MADRID Papelera ... . 775 852,50
Sarrio............ 830 833

FONDOS PUBLICOS: Aguila.......... 525 510
Deuda del Estado: Amortizable; Azucarera .. . 1.024 1.060

Anter. Ayer Koipe............ 550 548
— Tabacalera. . . 1.765 1.740

De 86.......... — — Uniasa.......... 840 840
Jn 85 99,750 104,250
77 100 98,500 Construcción:
83................ 110,50 110,250 Cubiertas. .. . — 1.170
84................. 99,75 — Dragados. .. . 835 735
84................. 104,25 104,25 Focsa............1.270 1.206
85................. 104,50 104,50
86................. 100,25 96 Comercio:
Bonos ........ 102,75 103 Finanzauto.... 1.110 1.220

Corporaciones Públicas- Transportes y comunicaciones:

ICO 82........ _ _ Telefónica. . . 231 228,75
83................. — — Iberpistas ... 145 151
De 83......... — — Seguros:

ACCIONES: Mapfre.......... 1.750 —
Fénix............ 1.945 —

Electricidad: Bancos:
Cantábrico. 173 177,50 Bilbao..........Hidrola . . . . 107,75 109,75 1.696 1.730
Sevillana... 130,50 131 Central.......... 1.140 1.140
Iberduero .. 148,50 149,25 Banesto........ 1.175 1.230
Fenosa........ 111 111 Hispano........ 680 686

Popular........ 1.895 1.875
Mineras, Metal Básicas; Santander. . . 1.280 1.280

Exterior........ 500 500
Felguera ... 725 715 BNP............... 931 940
Hornos ... . 72,50 74 Fomento .... . 542 543
N. Montaña 203,05 224 Herrero........ 1.950 1.874

Cementos: Bankinter .. . 1.630 1.660
Valencia ... . 430 449

Asland.......... 1.208 1.180,00 Zaragozano. 968 968
Lemona........ 887 910
Valen. Cem. 1.506 1.500 Inmobiliarias;
Uralita.......... 710 707 Encinar........ 959 950
Químicas: I. Metro........1.128 1.160

Cepsa............
Urbis............ 640 630— — Vallehermoso. 770 760

Cros............... 1.049 1.154 Vacesa.......... _ _
Río Tinto. .. . 831 939,50
Petromed. . . . —■ — Inversión inmobiliaria:

Metal Mecánica: Cartisa.......... 1.475 1.473
Popularinsa. 1.810 1.825

M. Ibérica 670 676 Bansaliber. . . 695 698
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La Administración accede a 
modificar el decreto de hospitales
Madrid. Efe. __________

La Administración está dis
puesta a aceptar algunos puntos 
recogidos en el decreto del Re
glamento de funcionamiento de 
los hospitales a instancias de 
la Coordinadora de Médicos, 
según explicaron ayer al tér
mino de la reunión que cele
braron representantes de am
bas partes.

La reunión, que comenzó a 
las once de la mañana en el 
Ministerio de Sanidad, con
cluyó poco después de las tres 
de la tarde después de llegar a 
“puntos mínimos de acuerdo”, 
según reconoció Jesús Cue
vas, portavoz de la Coordina
dora.

José Luis Fernández No- 
riega, jefe del Gabinete del 
ministro, que presidió la re
unión, dijo en la rueda de 
prensa que la Administración 
no considera el decreto de 
hospitales como una cuestión 
cerrada

Exteriores confirma escuchas 
en la embajada de España 
en Varsovia
Madrid. Efe.

El Ministerio de Asuntos 
Exteriores confirmó ayer a 
Efe el descubrimiento de doce 
micrófonos en la embajada de 
España en Varsovia, así como 
la protesta formal que ha rea
lizado al Gobierno polaco por 
la existencia de las escuchas.

RESTAURANTE 1.® IMPORTANCIA 
NECESITA PARA VILLALBA 

(MADRID)

MAITRE
SE REQUIERE:
—Nacionalidad española
—Experiencia mínima de 2 años como Maitre, Jefe 

de Cocina o Encargado.
—Formación Profesional 2.° Grado en Hostelería o 

Formación equivalente.
— Se valorará el dominio de idiomas.
SE OFRECE

—Incorporación a Grupo de Empresas de 1.® im
portancia

-Inclusión en plantilla
—Remuneración anual de 2.000.000 de pesetas 

netas.

AYUDANTE
SE REQUIERE

—Servicio Militar cumplido.
—Experiencia profesional mínima de 2 años.
—Formación Profesional 1®^ grado en Hostelería o 

formación equivalente.

SE OFRECE

—Incorporación a Grupo de Empresas de l.“ impor
tancia '

—Inclusión en plantilla
—Remuneración a convenir, según valía

Rogamos a las personas interesadas, envíen histo
rial manuscrito al Apartado de Correos n.“ 91 de 
Torrelodones, MADRID, citando como referencia el 
nombre del puesto de trabajo de su interés.

Admitió por tanto la posi
bilidad de introducir algunas 
modificaciones al texto que 
serán sometidas al Consejo 
Interterritorial de Salud cuan
do a este organismo se hayan 
incorporado los nuevos con
sejeros elegidos tras los últi
mos comicios autonómicos.

El Ministerio de Sanidad 
pretende de esta forma hacer 
una normativa honíologable 
para todos los hospitales pú
blicos del sistema nacional de 
salud.

Pese a este consenso,
—que se refiere fundamental
mente al nombramiento de 
los directores de hospitales, 
participación de las juntas téc
nico-asistenciales y vinculación 
de las direcciones médicas y 
de enfermería—, no se redac
tó ningún documento en el 
que se recojan los acuerdo, 
que la Administración quedó 
comprometida a entregar a la 
Coordinadora el próximo día 9.

El pasado mes de julio, se
gún una información que pu
blicó ayer “Diario 16”, miem
bros del CESID y del Minis
terio de Exteriores detectaron 
la existencia de doce micrófo
nos en el interior de la misión 
diplomática al efectuar un ba
rrido electrónico de compro
bación.

Satisfacción en 
medios católicos 
por el relevo del 
embajador en la 
Santa Sede
Madrid. Lid.___________

La Conferencia Episco
pal ha negado que presio
nara sobre el Gobierno pa
ra lograr el cese de Gonza
lo Puente Ojea como em
bajador ante la Santa Sede 
y su sustitución por Jesús 
Ezquerra. En medios cató
licos se ha acogido con sa
tisfacción el cambio. Fuen
tes eclesiásticas desmintie
ron, por otra parte, que en 
el almuerzo mantenido el 
pasado 21 de julio entre el 
presidente del Gobierno, 
Felipe González, y el nun
cio, Mario Tagíiaferri, se 
abordara esta cuestión.

El portavoz de la Confe
rencia Episcopal, Joaquín 
Luis Ortega, desmintió en 
declaraciones a “Lid” las 
acusaciones vertidas por el 
ex embajador ante la San
ta Sede. Puente Ojea afir
mó que con su cese el Go
bierno había “claudicado” 
ante las presiones eclesiás
ticas. “La Conferencia no 
ha tenido ninguna inter
vención. El relevo de em
bajadores no es de su com
petencia. Por ello desmen
timos las acusaciones de 
presión y que el Gobierno 
haya claudicado ante esas 
“presiones”.

Respecto al nombramien
to del diplomático Jesús 
Ezquerra como sustituto 
de Puente Ojea, el porta
voz de los obispos aseguró 
que la Conferencia “no ha 
sido consultada ni opina al 
respecto”.

Sin embargo, en medios 
próximos a la jerarquía 
eclesiástica se observa una 
fuerte satisfacción por el 
cambio de embajador, que 
llega a interpretarse como 
una “rectificación”.

Georgina Carta

ESTUDIO DE BAILE 
ARABESQUE

• CLASES BALLET
• GIMNASIA-AEROBIL Y NON- 

STOP
• ESPAÑOL
— Plazo de matrícula abierta 
—Comienzo de clases el lu
nes día 7 del corriente.

Tres Tazas-4. Teléfono 21-29-19

Teléfonos de
EL DIARIO DE AVILA”

21 - 26 - 40
21 -27-62 
21-27-93

Los partidos piden con cautela 
información al Gobierno sobre 
los contactos con ETA
Madrid. Efe.______________

Los partidos políticos han 
planteado con mucha cautela 
y deseo de no perjudicar los 
contactos en curso, su demanda 
de información sobre el diá
logo entre ETA y el Gobierno 
para acabar con el terrorismo, 
aseguró el presidente del Con
greso.

Félix Pons calificó ayer de 
“factible”, por ser una previ
sión reglamentaria, la even
tual presencia del presidente 
del Gobierno, Felipe Gonzá
lez, para informar a la Cáma
ra sob^e el diálogo con ETA, 
aunque matizó que de mo
mento no existe posibilidad 
de que ésta se produzca ante 
el pleno.

Izquierda Unida, el PDP y 
el PL han solicitado hasta 
ahora la comparecencia del 
presidente del Gobierno, mien
tras que el PSOE y Alianza 
Popular han iniciado gestio
nes con todos los partidos 
parlamentarios para dialogar 
sobre el problema del terro
rismo.

CLIMA FAVORABLE

En declaraciones a un gru
po de periodistas, Pons dijo 
ayer haber observado un cli
ma favorable a que ninguna 
iniciativa parlamentaria pue
da perturbar las gestiones que 
se puedan estar realizando y 
opinó que.el deseo de los par
tidos es lograr un mínimo de 
información para seguir con 
su apoyo al Gobierno en la 
lucha contraterrorista.

El presidente del Congreso 
explicó que por el momento 
no existe la posibilidad de que 
la comparecencia de Felipe 
González se celebre en el ple
no de la Cámara ya que el re
glamento, argumentó, exige 
para ello la firma de al menos 
dos grupos parlamentarios y 
el PDP y PL son agrupacio- 

Conservatorio Elemental de Música

TOMAS LUIS DE VICTORIA
Ç/ Casimiro Hernández, 7 - 05002 AVILA

RELACION DE ASIGNATURAS QUE SE 
IMPARTIRAN EN ESTE CENTRO DURANTE 

EL CURSO 1987-88

SOLFEO: Preparatorio a 5^
CONJUNTO CORAL: Cursos 19 y 22
PIANO: Preparatorio a 62
GUITARRA: Preparatorio a 42
VIOLIN: Preparatorio a 62
VIOLONCELO: Preparatorio a 62
SAXOFON: Preparatorio a 42
FLAUTA: Preparatorio a 42
ARMONIA: 12 y 22
HISTORIA DE LA MUSICA: 12
HISTORIA DEL ARTE: 12
ESTETICA: 12

Para información: Teléfono 227075. Mañanas de 
9 a 14 horas.

nes y no grupos parlamentarios.
Por su parte, el portavoz 

del Gobierno vasco, Joseba 
Arregui, dijo ayer que el eje
cutivo autonómico “lamenta” 
no haber sido informado por 
la Administración Central de 
los contactos que se mantie
nen con ETA.

MANCHA CONTRA 
LA AMNISTIA

Antonio Hernández Man
cha, presidente de Alianza Po
pular, consideró “pequeño” el 
margen de diálogo entre ETA 
y el Gobierno y se manifestó 
en contra de una amnistía pa
ra los activistas de ETA, que 
supondría en su opinión mo
dificar la Constitución, “que 
no necesita ser modificada”.

En declaraciones a la CO
PE, Mancha matizó que “con 
tal de que acabe la sangre en 
España, prefiero la condes
cendencia al rigor” y recalcó 
que si el diálogo con ETA es 
“para que tiren las armas, 
bendito sea Dios”.

El director general de la 
Guardia Civil, que visitó ayer 
los cuarteles del cuerpo en 
Guipúzcoa, dijo sobre el diá
logo Gobierno-ETA que “los 
cuerpos de seguridad del Es
tado, y en concreto la Guar
dia Civil, tienen que seguir 
con su tarea, que es luchar 
contra la delincuencia. Ese es 
nuestro trabajo y en eso esta
mos”, remachó Roldán.

Sobre el mismo tema, el se
cretario general de los socia
listas vizcaínos, Ricardo Gar
cía Damborenea, opinó que 
“no existe ninguna razón para 
negociar”.

“No conozco a nadie que 
entienda de terrorismo —ar
gumentó Damborenea—, que 
escriba artículos o libros, en 
España o en el ámbito inter
nacional, que defienda la ne- 

. gociación con los terroristas”.
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Puede ser condenado a diez años de prisión____

Mathias Rust se declara 
culpable ante un tribunal 
de Moscú

En tanto Irán no acepte la resolución de la ONU__________

El objeto de Irak es centrar la atención 
sobre la guerra del Golfo

Moscú. Lid/Dpa.

Mathias Rust, de 19 años, se 
declaró ayer culpable en los 
tres puntos de la acusación al 
iniciarse el proceso en Moscú 
por su vuelo de Helsinki a 
Moscú, donde aterrizó en la 
Plaza Roja el 28 de mayo pa
sado.

Rust es acusado de violación 
de la soberanía soviética, vio
lación de las leyes internacio
nales de tráfico aéreo y vanda
lismo grave. En caso de que el 
tribunal lo declare culpable, 
puede ser condenado hasta a 
diez años de cárcel.

Después de leida la acusa
ción, Rust respondió de pie; 
“me declaro culpable”. Tambén 
reconoció que su aventura po
dría haber terminado en forma 
trágica, añadiendo que el obje
tivo de su vidje era hablar con 
los lideres de la URSS sobre la 
paz y el desarme.

El acusado tenia un aspecto 
pálido pero demostró sereni
dad. Iba vestido con una cha
queta azul, camisa y chaleco 
color celeste. Cuando hablaba, 
miraba generalmente hacia el 
suelo. A la pregunta del juez 
Robert Tijomirjov sobre su pro
fesión, Rust respondió: “exper
to en computadoras”. Añadió

El hecho se descubrió días después______

EE.UU.: Importante 
narcotrafícante se fuga de 
la cárcel
Los Angeles. Lid/Los Angeles 
Times, Jack Jones.

Un colombiano considerado 
por la policía de Los Angeles y la 
oficina del fiscal como uno de 
los traficantes de cocaína arres
tados más importantes se fugó 
de la cárcel del condado de Los 
Angeles hace una semana, pero 
su desaparición no se advirtió 
hasta seis días después, según la 
oficina del sheriff.

Fijientes del departamento del 
sheriff anunciaron que se ha 
iniciado una intensa investiga
ción sobre cómo William Lon
dono, de 23 años, pudo escapar 
de la cárcel a principios de la 
semana pasada.

El lunes, a las cuatro de la 
tarde, comentó el sargento Mer
lyn Poppleton, se oyó hablar de 
un “posible intento de fuga” por 

que quería ser instructor de 
pilotos.

El proceso comenzó en la 
mañana de ayer ante el máximo 
tribunal de la URSS en Moscú y 
la sentencia se conocerá el 
viernes.

Su abogado, Vsevolod Jako
vlev dijo en Radio Moscú que 
esperaba para su cliente una 
pena “menor a diez años”.

Entre los testigos en este 
proceso, que han despertado 
gran interés, figura Monika 
Rust, la madre del piloto depor
tivo alemán que desde el do
mino pasado está en Moscú.

Entre los periodistas que in
formarán sobre el proceso fi
guran 25 corresponsales de Oc
cidente que han tenido acceso 
a la sala.

Algunos corresponsales oc
cidentales no pudieron entrar, 
por haber llegado tarde. En la 
sala se instaló también un equi
po de la televisión soviética.

Frente a la sala donde tiene 
lugar el proceso se reunieron 
ayer desde tempranas horas 
unos cien corresponsales y va
rios equipos de televisión oc
cidentales.

Mathias Rust está detenido 
desde el pasado 28 de mayo en 
la prisión moscovita de Lefor
tovo, perteneciente al servicio 
secreto KGB.

lo que se inició la investigación. 
Supieron que Londono había si
do trasladado, durante la mana- 
ña del 25 de agosto, a una sala a 
la que acuden los presos cuando 
van a ser puestos en libertd o 
llevados ante el tribunal o a otra 
instalación.

No hay ningún dato que indi
que que fue puesto en libertad o 
que había regresado a su sec
ción. Tras la identificación de 
todos los presos, se llegó a la 
conclusión de que Londono se 
había fugado.

El comunicado hecho público 
por la oficina del sheriff califi
caba esta evasión de “situación 
única”, añadiendo que nadie po
día recordar un caso similar.

Londono, que estaba retenido 
con una fianza de tres millones 
de dólares, iba a ser juzgado, el 
próximo dos de diciembre.

DubaL Lid./ The Washington Post, 
James Rupert.

Mientras continúa la concen
tración naval estadounidense en 
la región. Irán parece estar des
viando sus represalias de los 
buques norteamericanos que es
coltan a los petroleros kuwaitíes 
bajo la bandera estadounidense.

Durante dos días. Irán e Irak 
han intercambiado amenazas de 
nuevos ataques contra sus ciu
dades, pero los únicos actos ira
níes confirmados hasta el mo
mento han sido los ataques con
tra dos barcos, uno kuwaití y el 
otro el español “Munguía”.

Radio Teherán acusó a Irak de 
haber bombardeado zonas civi
les en la provincia del suroeste 
de Khuzrstan y la ciudad de 
Isfahan. Teherán advirtió a los 
ciudadanos iraquíes que se ale
jen de lós centros industriales,, 
porque s^erían los blancos de 
sus ataques. Irán e Irak no han 
lanzado represalias contra las 
ciudades desde el pasado mes de 
febrero, cuando misiles y bom
bas sobre los centros civiles de 
ambos países causaron miles de 
víctimas.

Desde el domingo, Irak ha 
reivindicado los ataques sobre 
nueve “amplios blancos nava
les” —normalmente una refe
rencia a los petroleros u otros 
barcos mercantes— pero la difi
cultad de verificar los ataques, 
sobre todo en aguas iraníes, ha 
hecho que se desconozcan cuan
tos barcos han sido alcanzados.

Al tiempo que apoyan las huelgas de trabajadores____________

Los estudiantes surcoreanos reinician 
los enfrentamientos con las fuerzas 
de seguridad
Seúl. Lid/ Los Angeles Times,' 
David Holley.

Los estudiantes surcoreanos 
volvieron a protagonizar el mar
tes enfrentamientos con las 
fuerzas de seguridad contra las 
que lanzaron piedras y cócte
les molotov.

Las manifestaciones, que se 
produjeron en 19 universida
des de todo el país, marcan la 
vuelta del activismo radical es
tudiantil en la explosiva mez
cla de tensión política, y se 
producen cuando el partido en 
el Gobierno y la oposicón están

RESOLUCION DE CESE 
ELFUEGO

Irak asegura que Irán ha evi
tado deliberadamente aceptar o 
rechazar la resolución de cese el 
fuego del Consejo de Seguridad 
de Naciones Unidas debido a la 
tregua marítima “de facto” que 
ha hecho posible que Irán au
mente sus exportaciones petrolí
feras. Irak reiteró el martes que 
“Irán no tendrá otra oportunidad 
de seguir exportando crudo con 
el fin de financiar la agresión 
contra Irak”.

Analistas en la región afirman 
que la estrategia de Irak, al reno
var sus ataques marítimos, es 
manteñer el centro de la guerra 
en el Golfo, donde la atención de 
los medios de comunicación de 
todo el mundo se concentra en la 
presencia naval norteamericana, 
más que en el largo frente de 
guerra de Bagdad con Irán.

Los analistas, entrevistados 
aquí y telefónicamente, no están 
de acuerdo en si Irak reanudó la 
“guerra de petroleros” con el 
objetivo específico de provocar 
una represalia iraní que implica
ría a la marina norteamericana 
en un enfrentamiento directo.

Muchos analistas pusieron en 
duda la justificación de Irak para 
reanudar sus ataques, es decir 
que Irán se ha estado benefi
ciando económicamente median
te las exportaciones de crudo, 
que a su vez ayudan a financiar 
la maquinaria de guerra de Tehe
rán.

comprometidos en delicadas 
maniobras destinadas a cele
brar elecciones presidenciales 
en diciembre.

La manifestación más impor
tante se produjo en la Univer
sidad Nacional de Seúl, a la que 
también asistieron estudiantes 
de la Universidad Yonsei y de la 
Universidad femenina Ewha.

La policía disolvió la mani
festación con gas lacrimógeno 
e informó del arresto de algu
nos estudiantes.

La madre de Woo Sang, líder 
estudiantil recientemente de
tenido por sus declaraciones a

“Irak quiere librar esta guerra 
en el golfo como medio para su 
ampliación”, dijo un analista nor
teamericano, “los ataques en el 
Golfo consiguen titulares, hacen 
temblar a la comunidad empre
sarial y aumentan la posibilidad 
de que el mundo exterior siga 
presionando a irán para una tre
gua”.

“La lucha en el interior es una 
noticia breve en las páginas inte
riores de los periódicos” añadió 
el analista.
LOS ATAQUES NO 
AFECTAN^A LAS 
EXPORTACIONES

Otros observadores afirmaron 
que los ataques iraquíes nunca 
han afectado sustancialmente a 
las exportaciones iraníes, a ex
cepción de las interrupciones a 
corto plazo durante períodos de 
intensos bombardeos. Sugieren 
que, quizá por su diseño, los 
movimientos de Irak en el Golfo 
están destinados probablemente 
a implicar a las fuerzas, norte
americanas en la lucha que per
judicar económicamente a Irán.

El presidente iraquí, Saddam 
Hussein, posiblemente ha mez
clados sus motivos para la rea
nudación de la "guerra de los 
petroleros”, según un diplomáti
co occidental, "puede que no sea 
capaz de impedir que Irán siga 
obteniendo petróleo, pero quiere 
dar la impresión de que lo inten
ta. Con toda seguridad, no le 
gustaría que los norteamerica
nos estuvieran implicados en la 
lucha”.

“The New York Times”, y el 
padre de otro líder detenido 
pronunciaron discursos apa
sionados durante la maninfes- 
tación. “Devolvedme a mi hi
jo”, dijo la madre de Woo.

Los estudiantes lanzaron es- 
lóganes anti-americanos, pi
diendo el fin del apoyo norte
americano al Gobierno de Chun. 
Manifestaron su apoyo hacia 
los trabajadores en la oleada de 
huelgas que ha barrido el país 
en estas últimas semanas y 
pidieron el establecimiento de 
un Gobierno provisional para 
supervisar las elecciones pre
sidenciales.

Educar con Amor

LA LETRA CON

SANGRE ENTRA

EDUCAR CON AMOR 
ES ERRADICAR LA VIOLENCIA

S/ LOS N/ÑOS lE /MPOE7>ÍN 
S/ IVH/JO 7'E /MP0P'U 0P7EN7>77E

La deuda externa es de 28.500 millones de dólares

El Gobierno filipino discute las 
consecuencias del golpe militar

Escribe a ^filiuni
Apartado 2421,28.080 Madrid

FILIUM agradece la publicación gratuita de este anuncio.

Manila. Lid/Dpa._______

EI gabinete filipino, encabe
zado por la presidenta Corazón 
Aquini, discutió ayer la tensa 
situación surgida en el país a 
consecuencia del sangriento in
tento de golpe militar de solda
dos rebeldes y desistió de la 
convocatoria al Consejo Nacio
nal de Seguridad.

Una asamblea del máximo or
ganismo de decisión política de 
Filipinas, fue propuesta por el 
jefe de Estado Mayor, Fidel Ra
mos. Sin embargo, Teodoro Be
nigno, portavoz de Corazón Aqui
no, dijo que la presidenta nom

bró un “núcleo” de representan
tes políticos y económicos que 
evaluará la situación. Este nú
cleo, dijo, será integrado por los 
portavoces de ambas cámaras 
del Congreso, algunos miembros 
del Gobierno así como varios 
representantes de la economía 
privada.

Al parecer, Manila teme que 
los últimos sangrientos intentos 
golpistas podrían desalentar a 
potenciales inversores extranje
ros a invertir en el país. El Go
bierno de Corazón Aquino se 
enfrenta a una deuda externa de 
unos 28.500 millones de dólares.
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ANUNCIOS BREVES • ANUNCIOS BREVES GENTE

ALQUILERES
— Se alquila habitación chicos-as. 
Pensión completa. Telf. 22 19 75.

—Alquilo piso céntrico, calefac
ción central, soleado. Teléfono 
21 14 34.

— Se alquila carnicería, con toda 
la maquinaria en marcha. Calle 
Luis Valero 4. Telf. 22 44 60.

— Se alquila habitación chicos- as. 
Pensión completa. Tlf. 22 19 75.

—Alquilo 2 pisos (1.° y bajo). San 
Roque, 28. (91) 276 28 64.

COCHES VENTA
— Se vende Mercedes 1300 Fur
goneta. Telf. 22 88 40. (Horas 
comercio).

Javier de Castro 
Automóviles

VENDE:
ALFA ROMEÓ GTV 2.0 
BMW 318 1' 
CITROEN VISA 17 RD 
CITROEN DYANE 6-B 
FORD ESCORT XR3 
FORD FIESTA S 1.1.
FORD FIESTA L 
JAGUAR 4.2 sovereign. 
MERCEDES 190 D 
RENAULT5TL 
RENAULT 5 GTL 
RENAULT 12 TS
RENAULT 12 TL FAMILIAR „ 
RENAULT 18 GTD FAMIUÀR 
SEAT 124 1430 
SEAT 127 LS 
SEAT 127 ESPECIAL
SEAT 131 1600/TC Supermirafiori 
TALBOT HORIZON GLD.

Todos los automóviles revisados
C/ Francisco Nebreda n.° 8 (pro
longación Virgen Soterraña). Te
léfono 21 32 46 05005 AVILA.

OFERTAS
—CERCADOS REQUES. Cerra- 
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76 
Fuentemilanos (Segovia).

ANUNCIOS POR PALABRAS
A TRAVES DEL CORREO

-Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de dos formas:

1,—Mediante una Agencia de Publicidad.
2.—Directamente desde su domicilio, utilizando el boletín ad

junto y enviándolo a EL DIARIO DE AVILA. Publicidad. 
Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 - AVILA

BOLETIN DE INSERCION

Nombre y apellidos....................... .............................................................

— Se ofrece piso a señorita con 
pensión completa. Tlf. 2 2 36 48.

TRABAJO
— Necesito empleada hogar in
terna con referencias. Teléfono 
22 79 74. (De 10 a 4 tarde).

— Se necesita empleada de ho
gar. Teléfono 22 21 01.

— Se necesita empleada de ho
gar externa Tlfs. 22 90 61-21 20 65.

— Para Madrid, necesito interna, 
mediana edad. Dos niñas. Zona 
Arturo Soria. 91/766 34 36, co
mida.

—EMPLEADA HOGAR. Se nece
sita empleada hogar externa im
prescindible informes. Teléfono 
22 86 74.

— Se necesita empleada hogar, 
con informes. Tlf. 21 35 83 (de8 a 
10).

VENTAS

CHALETS EN VENTA
• En Avila:
—" Las Hervencias”. vivienda de 250 m2., con ’ 

garaje, sótano y 900 m2, de jardín,
—“ Muralsancho", vivienda de 90 m2., garaje, 

trastero, jardín de 80 m2., ¡A ESTRENAR!
• En Martiherrero:
—Chalets adosados, 150 m2., patio y ático. 

¡A ESTRENAR!
• En Aldea del Rey Niño:
— Vividenda de 140 m2., con parcela de 

600 m2.
• En Muñana:
—Vivienda de 180 m2., con pozo piscina y 

25.000 m2., de parcela.
• En Pancorbo:
— Vivienda de 130 m2, y parcela de 3.000 
m2.
RUSTICAS DE REGADIO
—En Cantiveros.
— En Fontiveros.

- AGENCIA INMOBILIARIA

^ 1=1 ornar
San Juan de la Cruz,
20-3.“ Tlf. 22 50 35.

Vendo tienda, 300 m2., 2 plantas. 
Dr. Fleming, 24. 22 09 11.

TRASPASOS
— Se traspasa local comercial, 
céntrico. Tlf. 22 00 80.
— Se traspasa local. C Dr. Jesús 
Galán, 52. Tlf. 21 34 04.

Teléfonos de 
“EL DIARIO DE AVILA” 

21-26-40 
21-27-62 
21 -27-93

Si quieres dejar 
la DROGA 

la Red Terapéutica de 
Drogodependencias 

con Centros 
Médicos y Psicológicos 

en todas las 
provincias 
españolas, 

está para ayudarte

Información; Coordinadora ■
Nacional delà ■ 
Lucha Antidroga. 1
Central; Mayor de Gracia, 92 I 
Tel. (93) 217 97 38 I
08012 Barcelona. |
_______ __________ I

Onda Media 1.503 Khz 
AVILA

Rosa María Mateo, 
presentadora de Televisión 
Española
Madrid.(Angel Izquierdo de

Rosa María Mateo está sa
liendo a antena en estos días 
veraniegos más que de cos
tumbre. Los servicios informa
tivos de televisión, como en 
tantas empresas durante el mes 
de agosto, está funcionando 
con “la mitad de la plantilla”.

Así que, además de presentar 
la tercera edición de los in- 

* formativos de televisión espa
ñola, se está encargando de dar 
a conocer lo que sucede en el 
mundo, presentando la edición 
de la tarde.

Agosto se ha mostrado como 
uno de los meses más calu
rosos que se recuerdan en mu
chos años, debido a la ola de 
calor que ha azotado nuestra 
geografía. Pero ésto no fue un 
impedimento para que Rosa 
María continuara frente alas 
cámaras, y nos informara sobre 
la citada ola, entre otras no
ticias.

Así que para comprobar 
como se enfrenta la presen
tadora a su quehacer diario nos 
acercamos al “Pirulí” donde 
charlamos con ella, antes de 
iniciar su trabajo.

—¿Qué hace una presenta
dora veterana como usted tra
bajando en éstos días tan ca
lurosos?.

—Hombre, alguién tiene 
que hacerlo. Se estaría mejor 
de vacaciones pero yo ya he 
disfrutaado 15 días así que 
ahora le toca el turno al resto 
de mis compañeros. He estado 
conociendo un poco mejor 
nuestro país. El mar me gusta 
más que la montaña por lo que 
siempre que puedo, me acerco 
a la costa. Si hubiera tenido 
más tiempo, habría salido al 
extranjero.

—Me imagino por lo que 
dice que ha viajado mucho 
fuera de nuestro país...

—Sí. He visitado los países 
que me han llamado siempre la 
atención. De todos, me que
daría con Norteamérica. Me 
encanta casi todo lo que tiene 
ese gran país y en especial New 
York

La popular presentadora de 
televisión lleva desempeñando 
éste trabajo desde que entró en 
el ente público, allá por el año 
1972. En su currículum figu
raba una profesión; abogada.

—Así es. Estudié abogacía.

Rosa María Mateo, Presentadora de 
TVE. José A. Rojo.

pero como todos los jóvenes de 
entonces, y de ahora también, 
necesitaba ganarme la vida y 
ser independiente, por lo que 
me presenté a las pruebas de 
televisión y comencé a trabajar 
en ésta profesión.

—¿Cómo ve su profesión en 
la actualidad, teniendo encu
enta la experiencia acumulada 
en su vida laboral?.

— Me sigue atrayendo igual 
que al principio. Sin embargo 
me queao con la laoor que se 
realiza detrás de la cámara; ya 
sabe; escoger las noticias, re
dactarías...

—¿Nota diferencias signifi
cativas entre el Telediario de 
las 8,30 y el que usted presenta 
habitualmente, a última hora?.

—En lo que respecta a mi 
trabajo, sí. Tenga en cuenta 
que, en las noticias de la tarde, 
mi labor es la exclusiva de 
presentar la edición, mientras 
que en las últimas noticias 
además me encargo de la sub
dirección del programa.

—De los dos telediarios, 
¿con cual se quedaría?.

—Me gusta más la tercera 
edición que es en donde tra
bajo habitualmente, ¿por qué? 
pues mire, en ella llevo esa 
•labor que me encanta de pre
parar las noticias para luego 
ofrecérselas a los telespecta
dores; simplemente por ésto.

Nos despedimos de Rosa 
María Mateo y la dejamos en la 
redacción preparando su en
trada en la segunda edición del 
Telediario.

Dirección.......................................................................  Teléf............ .

Población.......... .................................................................. .........................

TEXTO 
(escriba con letra clara o a máquina)

PASATIEMPOS

Días depublicación..........................................................
Total palabras.......... ......................................................

COSTE DEL ANUNCIO 
Precio por día 392 ptas. (10 palabras mínimo).
Cada palabra más: 39 pesetas.
Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro 
postal o talón nominativo a favor de EL DIARIO DE AVILA.

■ . ... ----------------------------------------------------------------

CRUCIGRAMA NUMERO 18

123456789 10 11

YAYO

HORIZONTALES.—1: Manto usado por los beduinos. Pren
da de abrigo.—2: Convite. Especie de palmera.—3: Disparos, in
centivo. Deseo de algo.—4: Nota musical en desuso. Adaptará.— 
5: Crema. Valle de Lérida.—6: Sumiso, obediente.—7: Candiota. 
Período histórico—8: Hostigarás. Mugido.—9: Espasmo respira
torio. Bogan.—10: Renta anual producida por un empleo. Larva de 
los*insectos lepidópteros.—11: Río alemán. Arte de pesca.

VERTICALES.—1: Pez marino de gran tamaño, ^¿ctremidad.—2: 
Sacude. Imagen venerada por los rusos.—3: Café. Descansad.— 
4: Tímidas, pusilánimes, infusión.—5: Cordura. Deslucir.-^: Be
bida alcohólica.—7: Suceso. Planta arácea.—8: Símbolo del ar
gón. Cante popular andaluz.—9: Arrepentimiento. Cierto juego de 
cartas.—10: Andén, orilla. Amenaza.—11: Desaseado. Montecillo 
de arena.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Alora.—2: Acebera.—3: Pluas. Taza.—^: Arán. Poluto. 5. 
Pesadez. Lar.—6: Ac. Negar. Ja/—7: Rin. Maromas.—8: Ase
sor. Diré.—9: Amor. Pata.—10: Agasajo.—11: Arena.
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Patri estuvo muy batallador durante todo el encuentro y a él le hicieron el penalty que supuso el primer gol abulense.
LUMBRERAS

FUTBOL Ante la Ponferradina y en partido de ida

El R. Avila ganó el primer asalto “copero”
Avila. L.M.'Soto.

Optimismo moderado en 
el vestuario abulense tras ese 
2-0 ante toda una Ponferra
dina. Para el torneo del K.O. 
este marcador no es malo, 
pero por los méritos del con
junto encarnado se nos an
toja algo corto.

Pero como en casi todo en 
esta vida, el reverso de la 
moneda estaba en el vestua
rio visitante. Caras muy lar
gas, algún que otro impro
perio de jugadores sobre cier
tos “aficionados” que tras 
las rejas se despachan a su 
gusto, ¡qué pena y qué po
bre sensación dan al Avila y 
a nuestra capital que debe 
ser lo más importante!, pero 
vamos con los protagonis
tas.
EL ARBITRO NO SALIO 
BIEN PARADO

Hacia mucho que no es
cuchábamos una bronca tan 
grande a un colegiado en el 
“Adolfo Suárez”. Santama
ría Uzqueda, en su debut 
copero como árbitro de se
gunda división, tuvo un día 
negro y con muy poca for
tuna.

—¿Poca ayuda de los ju
gadores?

—Ninguna, ellos son los 
que me han obligado a tener 
que enseñar tantas tarjetas.
Yo me puedo confundir, soy 
el único en el campo y ade
más humano. Pero así no se 
puede.

—¿Los goles justos o no?
—¡Hombre! Vd. habrá vis

to el partido y el penalty es 
de libro. El segundo gol del 
Avila se quejan los visitantes 
de fuera de juego; mire yo 
solo y sin auxiliares concedo 
ese gol.

—¿Al final muchas pata
das?

—Claro ellos se pican y el 
pato lo tengo que pagar yo. 
Desde luego que no le voy a 
decir que hoy me marcho 
contento con mi labor, estos 
partidos te dejan un mal sa
bor de boca.
“EL ARBITRO PUSO 
NERVIOSOS A LOS 
JUGADORES”

José Antonio Saro, técni
co visitante, nos comentó 
tras salir bastante enfadado:

—“Hoy el árbitro ha es

tropeado el partido, con tan
tas tarjetas, muchas de ellas 
innecesarias, ha puesto ner
vioso a los jugadores de uno 
y otro conjunto.

—¿El resultado justo?
—Bueno ese dos a cero se 

podía haber evitado. Entre 
unas cosas y otras se ha es
tropeado el espectáculo. ¡Pe
ro si no ha pasado nada! 
porque se actúa así en algu
nas ocasiones.

—¿Suficiente renta para 
el Avila?

—No, allí pueden ocurrir 
muchas cosas. La eliminato
ria no está sentenciada.
¿CORTO RESULTADO 
FINAL?

Esta era la pregunta obli
gada en el vestuario abulen
se. Con muchos jugadores 
dialogamos al final del cho
que. Sus respuestas fueron 
estas: _

MUÑOZ: “Hemos jugado 
muy bien, pienso que pode
mos pasar pero oye, con un 
árbitro como este no”.

POMBO (ya escayolado 
tras su luxación del codo): 
“Sí, yo creo que con este re
sultado tenemos la elimina
toria en nuestro bolsillo, al 
menos_muy encarrilada”.

TOÑO (¡qué golazo el su
yo señores!): “Te diré que en 
mi gol me lo tuve que pen
sar; si tiro tal como me llegó 
el esférico seguro que le doy 
al portero, por ello tuve que 
esperar. Es uno de los mejo
res goles de mi carrera fut
bolística. Tenemos encarri
lada la eliminatoria pero ha
brá que seguir luchando en 
Ponferrada”.

Santamaría Uzqueda no estuvo muy acertado y abroncó bastante a los 
jugadores. lui^breras

SANTIAGO IZQUIER
DO, técnico del Promesas: 
“Este resultado puede va
ler”.

POZO, ex-jugador abu
lense: “Muy bien este 2-0. Si 
en Ponferrada juegan con la 
seriedad de hoy, la elimina
toria será para el Real Avi
la”.

ROBERTO, “el navero” y 
ex-jugador encarnado: “Qué 
bien han jugado los abulen
ses. Quizás el resultado es 
corto para los méritos nues
tros; al Avila le cuesta mu
cho hacer goles, pero ojo es 
muy difícil hacérselos y más 
fuera de su campo”.

MOYANO: “No es sufi
ciente este 2-0 habrá que pe
lear muy duro en Ponferra
da. ¿Mi pugna con el once 
de ellos?, mira yo tengo una 
tarjeta y no puedo expo
nerme a la segunda”.

ARTURO, todavía con su 
escayola: “El 2-0 es un resul
tado muy corto para los mé
ritos que hoy hicimos. Bue
no de todas las formas no 
está mal”.

JESUS RODRIGUEZ “Pá
jaro”: “Yo he visto muy bien 
al Avila. ¿Suficiente para 
salvar la eliminatoria? de es
to no entiendo pero el Avila 
me ha gustado mucho”.

Habrá que dar tiempo al 
tiempo y esperar ese partido 
de vuelta que yo desde aquí, 
con mi riesgo incluido, pien
so que será “a cara de perro” 
¡ojalá me confunda! Por el 
momento y tras lo visto 
ayer, el Avila está muy fuer
te y Patri, las está dando to
das
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La Junta Electoral Provincial 
trata hoy de la constitución de 
la Diputación Provincial

Avila. Redacción.

A las doce y media del me
diodía de hoy se reúne de 
nuevo la Junta Electoral Pro
vincial para tratar de la cons
titución de la Diputación Pro
vincial de Avila. Después de 
casi tres meses de celebradas 
las elecciones, aún no se sabe 
cuándo podrá quedar consti
tuida definitivamente.

Antes de que se celebre la 
reunión, la Junta Provincial 
tratará de pónerse en contac
to con la Junta Electoral Cen

Los Reyes viajarán a Estados 
Unidos el día 27

Madrid. Efe.

Los Reyes de España, Juan 
Carlos y Sofía, realizarán una 
visita a los Estados de Texas, 
Nuevo México y California 
del 27 de septiembre al 4 de 
octubre, informó ayer la Ofi
cina de Información Diplo

Oreja: “Existen condiciones 
ideales para una unión de 
centro-derecha”
Madrid. Efe.

El secretario general del Con
sejo de Europa, Marcelino 
Oreja, se mostró ayer partida
rio de que los partidos de 
centro-derecha converjan “en 
una plataforma común”, para 
lo que, según él, existen “las 
condiciones ideales”.

Oreja declaró ayer a la ca
dena SER que “en los países 
europeos existe ese tipo de 
formaciones políticas y este 
producto es perfectamente vá
lido para España”.

“Al margen de lo que se 
han venido en llamar opera
ciones, existen en este mo
mento en nuestro país, las

Alarmante índice de mortalidad 
en accidentes de tráfico
Sevilla. Efe.

El actual índice de mortali
dad motivados por accidente 
de tráfico en España represen
ta el 13,5 por ciento del total 
de muertes que se producen 
en el país anualmente, dijo 
ayer a Efe el Dr. Alvarez 
Leiva, secretario general de la 
Sociedad Española de Medi
cina de Urgencia.

“Estos índices son realmente 
aiarmentes si tenemos en cuen
ta que la I Guerra Mundial 
hubo un índice del 13 por 
ciento de muertos por impac

Fundado en 1898

tral a fin de conocer si han 
dado una respuesta a la últi
ma consulta realizada sobre 
si es vinculante para la Junta 
de Zona una resolución acor
dada por la Provincial que 
manifestaba su criterio de que 
la Diputación debería consti
tuirse definitivamente.

Al parecer, hasta ahora no 
ha habido contactos con la 
Junta Electoral Central al en
contrarse los magistrados que 
la componen de vacaciones 
durante el mes de agosto.

mática.
Juan Carlos y Sofía, que 

llegarán a Texas, el día 27, rea
lizarán previamente una es
cala en Washigton para al
morzar con el presidente de 
los Estados Unidos, Ronald 
Reagan, y su esposa Nancy en 
la Casa Blanca. 

condiciones ideales para ello”, 
agregó.

El secretario general del Con
sejo de Europa, “muy atento a 
los acontecimientos políticos 
españoles”, según dijo, reco
noció haber mantenido con
tactos este verano con repre
sentantes de algunos partidos 
regionales y nacionales y ase
guró que, ,de momento, no 
tiene intención de incorporar
se a ninguna fuerza política.

La conveniencia de que par
tidos políticos con ideologías 
afines converjan en una plata
forma común lo abordó este 
verano Marcelino Oreja con 
dirigentes de, entre otros par
tidos, AP y CDS, aunque a 
nivel “coloquial”. 

to de bala, en la segunda gran 
guerra éste índice descendió 
hasta el 7 por ciento, en Viet
nam hasta un 4,5 por ciento y 
en la guerra de las Malvinas 
no superó el 1,2 por ciento”, 
agregó Alvarez Leiva.

Los descensos de mortali
dad verificados en situaciones 
de guerra y catástrofe en di
versas regiones del mundo, 
“tienen directa relación con la 
aplicación de un adecuado 
sistema asistencial y de pre
vención de riesgos del que ca
recemos en España”, explicó 
a Efe Carlos Alvarez.

MCD 2022-L5


